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02/06/2019 

Enquanto isso, no evento na Ciretran... 

 

Os cliques são desta sexta-feira durante a inauguração das reformas na Ciretran 
de Campo Mourão. Na foto aparecem Cesar Vinícius Kogut (diretor geral do 
Detran), Tauillo Tezelli (prefeito), Éder Stela (professor), Douglas Fabrício (deputado 
estadual), Sidnei Jardim e Edilson Martins (vereadores). 

 



10/06/2019 

Vereadores trocam farpas no Facebook 

 

Os vereadores Sidnei Jardim e Luiz Alfredo trocaram "farpas" pelo Facebook neste 
fim de semana. 

Motivo? Como tinha avisado, Luiz Alfredo entrou com ação contra o projeto que doa 
área para a UTFPR. 

Acusa uma série de irregularidades no projeto. 

Jardim disse que o colega "só pensa no pior para nossa cidade". 

Luiz Alfredo respondeu que foi à Justiça para "evitar esse roubo". 

10/06/2019 

Jardim: "Quer ganhar no tapetão" 

 

Sidnei Jardim disse que Luiz Alfredo quer proibir a prefeitura de doar o terreno para 
ampliação da UTFPR. 

"Essa atitude dele é revoltante", escreveu. 



Ele pede que as pessoas compartilhem e mostrem indignação contra o colega "que 
só pensa no pior para nossa cidade". 

Jardim lembra que o projeto foi aprovado por 12 vereadores. 

"Agora ele, sozinho, no tapetão, quer barrar a vontade do povo", conclui. 

10/06/2019 

Luiz Alfredo: "Tentam desviar milhões" 

 

Luiz Alfredo diz que tentam "desviar milhões da prefeitura" com a desculpa de doar 
terreno para a UTFPR. 

Segundo ele, querem dar "lucro fácil para empresário amigo e parça". 

"Chega de enganar a população de Campo Mourão". 

Ele frisa que não se vende e que foi à Justiça para "evitar esse roubo". 

"Chega de vivaldinos levarem vantagem em nome ds educação, saúde, segurança e 
serviços públicos essenciais", descatou. 

 

 

 

 

 

 

 



10/06/2019 

Enquanto isso, na renovação da frota... 

 

O clic é deste sábado, quando a prefeitura de Campo Mourão juntou 58 veículos na 
praça São José para um evento de entrega. São R$ 8,9 milhões entre 
financiamentos e parcerias com Estado e União, além de emendas parlamentares. 
Entre os presentes, o prefeito Tauillo Tezelli, o deputado federal Rubens Bueno, o 
deputado estadual Douglas Fabrício e seis vereadores, além de padre e pastor para 
abençoar a frota. 

13/06/2019 

Prefeitura anuncia reforma de estacionamento 

 

O prefeito de Campo Mourão, Tauillo Tezelli, parece animado. 

Nesta quarta-feira fez cerimônia até para anunciar que vai reformar o 
estacionamento do Paço Municipal. 

O evento reuniu servidores e vereadores. 



A obra vai custar R$ 69,2 mil 

Tauillo também assinou a ordem de serviço para reforma do arquivo da prefeitura, 
que custará R$ 49,5 mil. 

28/06/2019 

Assinado empréstimo de R$ 30 milhões 

 

Prefeitura de Campo Mourão e Caixa Econômica assinaram nesta quinta-feira 
financiamento de R$ 30 milhões. 

O dinheiro é para obras de asfalto e infraestrutura. 

É o maior montante liberado na área da Superintendência Regional Noroeste da 
Caixa. 

O prefeito Tauillo Tezelli disse que, com recursos próprios, a prefeitura não teria a 
menor condição de fazer as obras. 

O empréstimo tem de ser pago em oito anos, com dois de carência. 

O que será feito 

1) Asfalto nas marginais da BR 158 (saída para Maringá) 

2) Asfalto av. João Batista Salvadori (Cidade Nova) 

3) Asfalto em ruas da Vila Guarujá 

4) Pavimentação e recape na estrada do Barreiro das Frutas 

5) Construção de emissário do Parque Gralha Azul 

 

 



28/06/2019 

Havan: inauguração muda para 18 de agosto 

 

O diretor da rede de lojas Havan, Nilton Hang, esteve neste quinta-feira em Campo 
Mourão. Ele é irmão do dono Luciano Hang. Foi mais uma visita para conferir as 
obras da futura filial. Segundo ele, a inauguração será dia 18 de agosto, às 9h (não 
é mais 3 de agosto). O prefeito Tauillo Tezelli, o vice-prefeito Beto Voidelo e os 
vereadores Sidnei Jardim e Edilson Martins acompanharam a visita. 

CÂMARA DE VEREADORES 

04/06/2019 

Treze vereadores mirins eleitos são diplomados 

Os 13 vereadores mirins eleitos no 

programa Parlamento Jovem 2019 de 

Campo Mourão, coordenado pelo Tribunal 

Regional Eleitoral do Paraná (TRE-PR) e 

desenvolvido em parceria com Sesi, foram 

diplomados pelo Fórum Eleitoral de Campo 

Mourão, na última sexta-feira (31). O passo 

seguinte dos eleitos é a posse na Câmara 

de Vereadores, que deve acontecer nos próximos dias. 

Conforme o professor de Ciências Políticas do Colégio Sesi, Silvio Cesar Coelho, os 

alunos puderam filiar a partidos ‘de fantasia’, disputar convenções partidárias, ser 

candidatos e, serem diplomados. “O próximo passo será ‘assumir’ a cadeira na 

Câmara Municipal, que deve acontecer nos próximos dias”, lembrou Coelho. 

Segundo ele, os eleitos vão simular, na Câmara, a votação de projetos. “A ideia é 

debater temas de interesse da cidade e desenvolver nos estudantes a consciência 

sobre o processo político”, contou. 

Os 13 vereadores mirins, número de cadeiras na Câmara de Campo Mourão – foram 

eleitos no dia 15 de maio. Ao todo 27 alunos se candidataram, sendo que dois 

desistiram. Na escolha pelo voto, 13 foram eleitos, 12 meninas e um menino. 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/treze-vereadores-mirins-eleitos-sao-diplomados/image/image_view_fullscreen


“A Câmara está com as portas abertas para receber e orientar os vereadores mirins 

eleitos”, comentou o presidente da Câmara, vereador Olivino Custódio.  

A diplomação foi acompanhada pelos vereadores Edson Battilani, Sidnei Jardim, 

professor Cicero, Nelita Piacentini, Edoel Rocha, Cabo Cruz e Edilson Martins. 

Os vereadores lembraram que, a consciência política precisa ser formada nos 

vereadores mirins. “Essa oportunidade será uma forma de criar uma consciência 

cidadã e política. Temos que superar o atual momento de crise política através de 

novos ensinamentos aos jovens”.  

Segundo o Juiz Edson Jacobussi Rueda Junior, Diretor do Fórum, Desembargador 

Joaquim de Oliveira Sobrinho, os vereadores mirins terão a oportunidade de 

aprender muito e repassar aos outros alunos, toda a carga de conhecimento que 

irão adquirir durante o mandato. “Esse projeto não é brincadeira. Vocês serão 

representantes dos alunos na escola. Boa sorte a todos, aproveitem ao máximo”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



06/06/2019 

Jardim pede mais ônibus para quatro bairros de CM 

O vereador Sidnei Jardim (Cidadania), protocolou na 

Câmara de Campo Mourão, um requerimento 

solicitando o envio de um documento ao proprietário 

da Viação Mourãoense, Flávio Gurginski, pedindo a 

inclusão de novas linhas de ônibus em quatro bairros 

de Campo Mourão. 

De acordo com o vereador, o pedido de ampliação das linhas é uma reivindicação 

dos moradores dos Jardins Cidade Nova, Cidade Alta I, Cidade Alta II e Conjunto 

Fortunato Perdoncini. “A referida proposição visa atender à solicitação de moradores 

residentes nesses bairros que reclamam constantemente da superlotação nos 

coletivos, situação que já vem desde o centro da cidade, e quando chega ao bairro, 

não tem lugar para entrar no ônibus, tampouco para se segurar”. 

A dona de casa, Marli Aparecida de Souza, moradora no Cidade Alta 

constantemente sofre quando precisa se deslocar até o centro da cidade. “Todas às 

vezes quando preciso ir ao centro, dá vontade de desistir. Já fiquei mais de uma 

hora e meia no ponto, precisamos com urgência de mais coletivos. O Cidade Nova 

cresceu, surgiram novos bairros, porém a quantidade de ônibus em diferentes 

horários, não aumentou. O que tem aumentado é só o valor da passagem”, reclama 

Souza.       

O vereador lembra que as reclamações acontecem em razão da insuficiência do 

número de coletivos naquela região. “Novos bairros foram construídos aumentando 

significativamente a quantidade de moradores, e não houve até o momento 

nenhuma mudança no transporte público para atender esta população”, diz. 

O requerimento foi ao plenário, na última sessão ordinária, para conhecimento dos 

demais vereadores e será encaminhado à empresa para providências. 

06/06/2019 

Vereadores participam da assinatura de termo de cooperação com CIEE 

Os parlamentares Sidney Ronaldo Ribeiro 

(Tucano), Edson Battilani e Sidnei Jardim 

participaram nesta quinta-feira (06), na 

prefeitura de Campo Mourão, da assinatura do 

termo de cooperação entre o município e o 

Centro de Integração Empresa Escola (CIEE). 

O termo vai ampliar os cursos 

profissionalizantes.    
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O acordo de cooperação tem por objeto a cooperação entre o (CIEE) e o município 

de Campo Mourão, para oferecer gratuitamente cursos de capacitação à 

comunidade local, prioritariamente aqueles em situação de vulnerabilidade social, 

econômica ou ambas, objetivando sua inclusão no mundo do trabalho. 

 Cursos livres já estão sendo ministrados com os seguintes temas; dicas para 

entrevistas, como obter sucesso em processos seletivos, qualidade no atendimento 

ao público, atitudes comportamentais/empregabilidade e ética nas redes sociais; e 

também os Programas Jovem em Ação e Família em Ação. 

 Os encontros estão acontecendo no Centro de Iniciação Profissional (CIP) e no 

Centro da Juventude Itachir Tagliari (CEJU). Jovens a partir de 14 anos podem 

participar dos cursos. 

07/06/2019 

Escola reformada de Piquirivai é entregue a professores, alunos e a 
comunidade 

Os vereadores Sidney Ronaldo Ribeiro (Tucano), 

Miguel Batista Ribeiro, Cabo Cruz, Edson Battilani e 

Sidnei Jardim, participaram nesta sexta-feira (07), da 

entrega das obras de reforma da estrutura física que 

atende o Colégio Estadual Jaelson Biácio e Escola 

Municipal Narciso Simão, no Distrito de Piquirivaí.  

A obra foi realizada através do programa Reparo 

Rápido do governo do estado, com um investimento de cerca de R$ 350 mil, no 

acabamento na secretaria da escola, nos banheiros para ala municipal, nas salas de 

orientação e apoio pedagógico, na parte elétrica no bloco administrativo e reparos 

na cobertura do refeitório, na quadra de esportes e no saguão da escola. “Até 

recentemente chovia muito no interior das salas de aula e as madeiras estavam 

todas podres. Hoje estamos com uma escola 100%”, comentou a diretora do 

Colégio, professora, Marli Vieira da Silva. 

Para as alunas, Keli da Silva, de oito anos, estudante do 3º ano e Isabela Alexandre 

da Silva, de 10 anos, também do 3º ano, as reformas deixaram a escola melhor. 

“Temos mais espaço no pátio, e as salas de aula ficaram ótimas. Temos uma escola 

novinha”, disseram as alunas, que ainda estão escolhendo uma profissão. “Quero 

ser jornalista, acho uma profissão bonita”, comentou Isabela. A pequena Keli, ainda 

não decidiu sobre a carreira. 

De acordo com o vereador, Miguel Batista Ribeiro, o município fez a sua parte e o 

governo do Paraná garantiu as obras. “O bom relacionamento com o governo do 

estado e com os deputados estaduais, resultou em mais uma importante obra 

concluída, que irá beneficiar alunos, professores e a comunidade de Piquirivaí”. 
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14/06/2019 

Vereadores entregam 10 cadeiras de rodas a pacientes de Campo Mourão 

Os vereadores Edilson Martins, Edson Battilani e 

Sidnei Jardim, entregaram na última quinta-feira (13), 

em um evento no salão da Biblioteca Municipal, 10 

cadeiras de rodas motorizadas para pacientes com 

deficiência. 

O investimento, cerca de cinco mil por cadeira, foi feito 

pelo governo federal, através do Ministério da Saúde. A ação faz parte do Plano 

Nacional dos Direitos da Pessoa com Deficiência Sem Limite - Viver Sem Limites, 

que passou a oferecer cadeiras de rodas motorizadas a pacientes com deficiência 

locomotora. 

Para receber, o beneficiado passa por uma triagem, onde o município providencia os 

atendimentos médicos e as avaliações que são encaminhadas ao Ministério da 

Saúde para que seja feito o repasse do valor das cadeiras. 

O paciente Ezequias Gonçalves demonstrou gratidão ao receber a sua cadeira. 

“Será muito importante no meu dia a dia, no trabalho, agradeço a administração 

municipal, por nos proporcionar esta facilidade para que tenhamos um dia a dia 

muito melhor em nossas vidas”. 

Os vereadores lembraram que a ação do município proporciona uma nova 

perspectiva de vida aos pacientes que necessitam da cadeira para se locomover. 

“Estamos trabalhando em parceria para possibilitar á pessoa que sofre com algum 

tipo de impossibilidade física, uma vida normal em sociedade, esta é a forma de 

assegurar a inclusão e acessibilidade dos pacientes”. 

De acordo com o secretário de Saúde, Sergio Santos, a ação trata de mais um 

benefício da administração municipal em prol da população que tem dificuldades de 

locomoção. “Que este investimento surta efeito na qualidade de vida destas 

pessoas”. 

14/06/2019 

Comissão de Legislação e Redação da Câmara discute plano diretor na 
próxima semana 

Na próxima terça-feira (18), às 19 horas, no plenário 

da Câmara de Campo Mourão, vereadores da 

Comissão de Permanente de Legislação e Redação 

(CPLR), se reúnem em audiência pública, com 

técnicos e engenheiros do Conselho Regional de 
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Engenharia e Agronomia do Paraná (CREA), e da secretaria municipal de 

Planejamento, para discutir a elaboração do Plano Diretor de Campo Mourão. Serão 

avaliadas também, as Leis municipais que irão traçar as diretrizes para o 

desenvolvimento urbano, direcionando as ações dos agentes públicos e privados. 

Na audiência pública serão discutidos cinco Projetos de Lei Complementar, 15/2018, 

que trata sobre o Plano Diretor, o 17/2019, que aborda o código de postura, o 

18/2019, que dispõe sobre o zoneamento de uso e ocupação do solo urbano e rural, 

o 19/20169, que dispõe sobre os perímetros urbanos de Campo Mourão, do distrito 

de Piquirivaí e da área denominada Usina Mourão. O projeto 20/2019, que dispõe 

sobre os requisitos técnicos para as edificações e obras a serem construídas, 

também entra na pauta das discussões com os técnicos do Crea e da secretaria de 

Planejamento, e com os vereadores da Comissão de Legislação e Redação.  

“A revisão do Plano Diretor, que será tratada em audiência pública, estabelece as 

diretrizes para o desenvolvimento urbano, traçando metas e orientando a ocupação 

da cidade. Vamos discutir o Plano para melhorar o desenvolvimento de Campo 

Mourão, garantindo o bem-estar dos moradores”, lembrou o vereador Sidnei Jardim, 

presidente da Comissão de Legislação e Redação. “Discutir esses projetos é de 

fundamental importância, pois irá tratar de ações que irão mudar a vida das pessoas 

e a forma de se viver em sociedade”. 

Segundo Jardim, a audiência será uma forma de esclarecer melhor o que é e como 

funciona a política de desenvolvimento urbano, executada pelo Poder Público 

Municipal e que tem por objetivo ordenar o pleno desenvolvimento das funções 

sociais da cidade e garantir o bem-estar de seus habitantes. “Vamos saber a cidade 

que queremos no futuro, com crescimento ordenado e sustentável”. 

O que é o Plano Diretor? - O Plano Diretor está definido no Estatuto das Cidades 

como instrumento básico para orientar a política de desenvolvimento e de 

ordenamento da expansão urbana do município. É uma lei municipal elaborada pela 

prefeitura com a participação da Câmara Municipal e da sociedade civil que visa 

estabelecer e organizar o crescimento, o funcionamento, o planejamento territorial 

da cidade e orientar as prioridades de investimentos.  

 

Objetivos do Plano Diretor: O Plano Diretor tem por objetivo orientar as ações do 

poder público visando compatibilizar os interesses coletivos e garantir de forma mais 

justa os benefícios da urbanização, garantir os princípios da reforma urbana, direito 

à cidade e à cidadania e a gestão democrática da cidade. As funções do Plano estão 

aliadas em garantir o atendimento das necessidades da cidade e também uma 

melhor qualidade de vida. Preservar e restaurar os sistemas ambientais, promover a 

regularização fundiária e consolidar os princípios da reforma urbana, entre outros. 

 

 



25/06/2019 

Vereador pede doação de bois apreendidos 

Vereador pede doação de bois apreendidos 

O vereador Sidnei Jardim protocolou um requerimento 

na Câmara de Campo Mourão solicitando ao juiz de 

Direito da 2ª Vara Criminal, Fabrício Voltaré e ao 

delegado da 16ª Subdivisão policial, Nilson Rodrigues 

da Silva, a doação de 19 bois. O pedido foi aprovado 

em plenário na noite desta terça-feira (25), durante a 

sessão ordinária. 

Os animais foram apreendidos no último dia 11 de junho, pela Polícia Civil, em um 

caminhão boiadeiro, com placas de Santa Salete (interior de São Paulo), que 

transportava 236 quilos de maconha, escondidos em um fundo falso na carroceria 

de um caminhão boiadeiro, parado pela polícia, no trevo de acesso a BR-369. O 

motorista contou que os bois seriam levados para São Paulo e desconhecia a droga 

no interior da carroceria. Os 236 quilos de droga foram encaminhados para 

delegacia e os animais para uma propriedade rural. 

Segundo o vereador, a doação dos animais seria para entidades assistenciais que 

enfrentam dificuldades financeiras.  “É notório saber que as entidades assistenciais 

do município estão passando por diversas dificuldades financeiras, assim como é o 

caso do Lar Miriã, que de acordo com o presidente Silvio dos Santos Paes, que 

recentemente esteve na Câmara e relatou que estão recebendo cada vez mais 

crianças, houve redução dos recursos repassados e aumento de atendimentos e 

despesas”, comentou Jardim. 

Conforme ele, por conta dos relatos das entidades, fez o pedido de doação dos 

animais. “Ante ao exposto, solicitamos esforços por parte das autoridades supra 

mencionadas no intuito de ajudar a manter as entidades do município que 

necessitam urgentemente de doações, esse gado ajudaria e muito as crianças 

carentes que vivem abrigadas nessas entidades”. 

Na última sessão da segunda-feira (24), a presidente do Lar Dom Bosco, Lidiane 

Maria Stefanello Bernardi, utilizou a Tribuna Livre da Câmara de Campo Mourão, e 

por cerca de 15 minutos, além de apresentar uma trajetória da entidade assistencial, 

pediu apoio aos vereadores para enfrentar a grave crise financeira pela qual passa a 

entidade, fundada em 1991, pela igreja católica, e atualmente administrada pela 

Congregação das Irmãs da Copiosa Redenção. 

A falta de recursos começa a atingir áreas importantes da comunidade terapêutica, 

que oferece um programa interno de recuperação de dependência química, voltado 
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a adolescentes e adultos do sexo feminino.  A entidade sobrevive com os repasses 

do município e busca complementação através de bazares, doações de paróquias e 

da própria comunidade. 

“O investimento no tratamento dos dependentes químicos é alto e os repasses têm 

sido reduzidos a cada mês. O público atendido necessita de assistência 

permanente”, lembra a presidente do Lar Dom Bosco, Lidiane Maria Stefanello 

Bernardi. 

O tratamento completo dura de nove meses a um ano, voltado a reinserir a 

dependente química ao convívio social. “Essa reinserção também é acompanhada 

por nós e temos conseguido resultados muito importantes”, lembrou Lidiane. 

Além do trabalho espiritual, o Lar presta serviços de saúde, educacional e atividades 

para ocupar o tempo de forma saudável, inclusive com grupos terapêuticos voltados 

a reintegração social. “Toda ajuda da comunidade é bem vinda, especialmente 

nesse momento de crise que estamos passando”, comentou Bernardi. 

O presidente da Câmara, vereador, Olivino Custodio, além de se solidarizar com a 

entidade, se comprometeu a ajudar. “Estamos indo a Brasília para entregar diversas 

reinvindicações, entre elas, pedido de recursos para ajudar as entidades de Campo 

Mourão que então passando por crises financeiras. Diante da importância social do 

trabalho realizado pelas entidades assistenciais em prol da comunidade de Campo 

Mourão, as entidades merecem todo nosso empenho na busca por recursos”, disse 

Custódio.     

Ele lembrou que recentemente esteve em Curitiba e solicitou ao governo do estado, 

apoio e recursos para tentar minimizar a crise financeira das entidades. “Entregamos 

diversas reivindicações, entre elas, pedidos para que o governo do Paraná ajude as 

entidades assistenciais de Campo Mourão”. 

28/06/2019 

Vereadores assinam R$ 30 milhões para investimentos em CM 

Edilson Martins, Edson Batilani, Cabo Cruz e Sidnei 

Jardim participaram da assinatura de um contrato de 

financiamento entre a prefeitura e a Caixa Econômica 

Federal, de R$ 30 milhões, que serão destinados á 

obras de pavimentação e infraestrutura em vários 

bairros de Campo Mourão e na comunidade do 

Barreiro das Frutas. 

Os recursos serão utilizados na pavimentação asfáltica nas marginais da BR 158, na 

saída para Maringá, no trecho da Avenida João Batista Salvadori – no Jardim 
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Cidade Nova - em ruas da Vila Guarujá, no trecho da Estrada do Barreiro das Frutas 

e também na construção de um emissário no Parque Gralha Azul. 

“São quase 20 anos de reivindicações e a assinatura desse financiamento é um 

momento histórico para Campo Mourão e para as pessoas que sempre acreditaram 

no nosso trabalho”, lembrou o líder de governo, vereador Sidnei Jardim. 

Segundo ele, os vereadores trabalharam arduamente para o município contrair o 

financiamento. “A Câmara fez um esforço para aprovar o projeto em todas as 

comissões e no plenário a aprovação foi por unanimidade. Quem ganha com essas 

ações é a comunidade, são as pessoas que residem na nossa cidade e que 

acreditam no potencial de desenvolvimento e crescimento de Campo Mourão”.    

Os vereadores Edson Battilani, Edilson Martins e Cabo Cruz, lembraram também da 

parceria na hora de articular o projeto para viabilizar o financiamento. “Queremos 

uma Campo Mourão próspera e por conta disso não medimos esforços para que a 

população fosse beneficiada”, comentaram os vereadores.    

O prefeito Tauillo destacou e agradeceu o apoio dos vereadores na aprovação do 

financiamento. “Houve um trabalho intenso de todos para chegar até a assinatura do 

contrato e é gratificante saber que vamos atender reivindicações antigas e justas da 

nossa população. São parcerias como essa com a Caixa que temos buscado para 

conseguir recuperar as vias públicas”, disse o prefeito.  

CRN ONLINE 

02/06/2019 

Estacionamento rotativo em C. Mourão será implantado ainda esse ano 

   A expectativa é de que a concorrência pública aberta pela prefeitura para a 
concessão da exploração do serviço de estacionamento rotativo na área central de 
Campo Mourão seja concluída em cerca de 30 dias, caso não ocorram medidas 
judiciais. Declarado o resultado e assinado o contrato, a empresa vencedora terá 
prazo de até 60 dias para implantar o serviço. 

   As informações foram prestadas pela prefeitura na reunião promovida no final da 
tarde desta sexta-feira (31/5) pela Associação Comercial e Industrial (Acicam) para 
manter os empresários locais informados sobre o andamento dos procedimentos 
para a implantação do sistema. Um bom número de comerciantes, além de 
lideranças locais, participou do encontro. 

   O prefeito Tauillo Tezelli participou da reunião acompanhado o chefe do 
Departamento de Suprimentos do Município (Desup), Sérgio de Souza Portela, além 
do chefe do Departamento de Trânsito (Diretran), Renato Ikeda. Também estiveram 
presentes o vice-prefeito Beto Voidello e os vereadores Edson Battilani e Sidnei 
Jardim. A mesa principal teve ainda a participação do presidente do Conselho de 
Desenvolvimento Econômico (Codecam), Newton Leal. 



   Na abertura da reunião, o presidente da Acicam, Alcir Rodrigues da Silva, 
acentuou que o encontro tinha a finalidade de levar aos empresários informações 
sobre o atual estágio do processo para a implantação da Zona Azul, além de 
destacar a necessidade e importância do sistema para a cidade. Já o chefe do 
executivo municipal explicou que a burocracia legal torna extremamente lenta muitas 
das ações do poder público, a exemplo da implantação do estacionamento rotativo. 

   O chefe do Desup, que é o órgão responsável pela concorrência pública em 
andamento, informou que um consórcio e três empresas participam da licitação. 
Também comunicou que na próxima semana será publicado no Órgão Oficial 
Eletrônico do Município as concorrentes que passam para a próxima etapa da 
concorrência, iniciada no começo de 2018. A lei que aprovou a implantação do 
sistema na cidade tem cerca de 15 anos. 

   A princípio, o estacionamento rotativo deverá ser implantado apenas na região 
mais comercial, disponibilizando cerca de 1.600 vagas. O contrato com a empresa 
vencedora será pelo prazo de 10 anos, com possibilidade de renovação. 

03/06/2019 

Semana do Meio Ambiente aberta com plantio de mais de 500 árvores no 
Parque das Torres 

   Foi aberta nesta segunda-feira, com plantio de 500 mudas de árvores no Parque 
das Torres, mais uma Semana do Meio Ambiente, em Campo Mourão. As ações 
estão sendo desenvolvidas pelo Município de Campo Mourão, por meio das 
Secretarias da Agricultura e Meio Ambiente e Saúde, em parceria com os Protetores 
dos Animais Independentes (PAIS), Universidade Tecnológica Federal do Paraná 
(UTFPR), Universidade Estadual do Paraná (Unespar), Sanepar, Habitat, 
Agroflorestar e ProfÁgua. O Dia Mundial do Meio Ambiente será comemorado na 
quarta-feira, 5 de junho. Dentre as mudas de árvores plantadas, em torno de 300 
eram araucárias, a árvore símbolo do Estado do Paraná. 

   Na abertura, foram plantadas mais de 500 mudas de árvore no local, sendo 
espécies de araucária, palmeira juçara, pau d’alho e ipê amarelo, com a participação 
de crianças a Escola Municipal Cidade Nova. O prefeito Tauillo Tezelli esteve 
presente, junto com o Secretário de Agricultura e Meio Ambiente, Franco Freire 
Sanches; a Gerente da Sanepar, Araceli Eliane Pendiuk Stela; o Chefe Regional do 
Instituto Ambiental do Paraná, Fabiano Viúdes; e os vereadores Edson Battilani, 
Elvira Schen, Edoel Rocha e Sidnei Jardim. 

   Durante esta semana, muitas atividades serão realizadas. Além do plantio de 
mudas, ainda acontecem diversos mini cursos palestras e oficinas, sobre assuntos 
como o uso racional da água, a dengue, o cuidado com os animais e também a 
questão do descarte consciente de resíduos. “As ações serão todas de muito 
interesse para a comunidade, principalmente no que diz respeito aos cuidados que 
devemos ter com a natureza, e a abertura, com a participação das crianças, no 
plantio de mudas de árvores, já foi um grande referencial de tudo o que será 
oferecido ao público”, destaca Franco Sanches. 

   O prefeito ressaltou que a conscientização da sociedade da importância do evento 
é o grande objetivo da Semana do Meio Ambiente. “Temos oito mil hectares de 



áreas preservadas, equivalente a 10% do município, o que amplia a receita de ICMS 
Ecológico. Temos um trabalho importante hoje também com a água, em parceria 
com a Sanepar, a maioria da população hoje bebe água tratada. Hoje também 
estamos nos preocupando com os cuidados com a dengue, para prevenir, a 
destinação correta do lixo, o cuidado com os animais. Pedimos também para que a 
população nos ajude a cuidar do meio ambiente, já que temos diversas áreas de 
preservação. Que as pessoas se conscientizem da importância de cuidar do 
ambiente em que vivemos”, concluiu. 

06/06/2019 

Município e CIEE/PR assinam Termo de Cooperação para aplicação de cursos 
profissionalizantes  

Parceria tem por objeto a cooperação entre o CIEE/PR e o Município de Campo 
Mourão, para oferecer gratuitamente cursos de capacitação à comunidade local, 
prioritariamente aqueles em situação de vulnerabilidade social, econômica ou ambas 

   Foi assinado na manhã desta quinta-feira (6), no Gabinete do Prefeito, termo de 
cooperação do Município de Campo Mourão, por meio da Secretaria da Assistência 
Social; com o CIEE/PR (Centro de Integração Empresa Escola) para a aplicação de 
cursos profissionalizantes. 

   O termo de acordo tem por objeto a cooperação entre o CIEE/PR e o Município de 
Campo Mourão, para oferecer gratuitamente cursos de capacitação à comunidade 
local, prioritariamente aqueles em situação de vulnerabilidade social, econômica ou 
ambas, objetivando sua inclusão no mundo do trabalho. Já estão sendo realizados 
os cursos livres, com os temas dicas para entrevistas, como obter sucesso em 
processos seletivos, qualidade no atendimento ao público, atitudes 
comportamentais/empregabilidade e ética nas redes sociais; e também os 
Programas Jovem em Ação e Família em Ação. Os encontros estão acontecendo no 
Centro de Iniciação Profissional (CIP) e no Centro da Juventude Itachir Tagliari 
(CEJU). 

   Estiveram presentes na solenidade de assinatura do termo de cooperação o 
prefeito Tauillo Tezelli, o vice-prefeito Beto Voidelo, a Secretária da Assistência 
Social, Marcia Calderan; a coordenadora do CIEE/PR em Campo Mourão, Raiane 
Faria Pereira; Marcileia Mingroni (Coordenadora do CIP), Wellington Souza 
(Coordenador do Centro da Juventude) e os vereadores Sidnei Jardim, Edson 
Battilani e Sidney Ronaldo Ribeiro, o “Tucano”. 

A coordenadora do CIEE/PR em Campo Mourão destacou a satisfação da inicio 
deste projeto que está sendo iniciado. “Já vínhamos há muito tempo tentando 
realizar. Trabalhamos com aprendizagem, estágio, cursos livres e estes dois 
programas mencionados acima. Jovens a partir de 14 anos podem estar 
participando conosco. A parceria é muito importante, pois vemos que muitas vezes o 
candidato ao emprego mal consegue preparar um currículo para levar ao 
empregador. Então, nosso objetivo é preparar o jovem, preparar as famílias, para 
que os mesmos tenham a oportunidade de obter sucesso em uma entrevista de 
emprego, que possam ter a possibilidade de iniciar sua vida no mercado de trabalho 
por meio de programas de aprendiz ou do primeiro emprego. Nestes cursos o jovem 
sai com certificado e preparado para estas oportunidades”, afirma. 



O prefeito ressaltou que as oportunidades de trabalho para o jovem são de 
fundamental importância, e por meio de cursos de preparação, a busca por estas 
oportunidades fica ainda mais acessível. “Os cursos que estão sendo oferecidos são 
essenciais, hoje vemos muitos jovens buscando vagas no mercado de trabalho, mas 
infelizmente muitas vezes sem uma preparação de acordo com a exigência do 
empregador. Então, hoje, em parceria com o CIEE/PR, oferecemos esta 
oportunidade, que além de preparar as pessoas que buscam seu primeiro emprego, 
vai aumentar o seu conhecimento, certamente”, conclui. 

08/06/2019 

Campo Mourão inaugurou sua quinta Arena Multiuso Esportiva neste sábado  

Ao todo são sete Arenas 
Esportivas viabilizadas pelo 
deputado Douglas Fabrício ao 
município 

   Campo Mourão ganhou mais 
um importante espaço para 
atividades de esporte e lazer 
neste final de semana. A quinta 
Arena Multiuso Esportiva foi 
inaugurada na tarde deste 
sábado, 8, no Jardim América, 
em uma solenidade que reuniu os 

deputados Douglas Fabrício (Estadual) e Rubens Bueno (Federal); Superintendente 
do Esporte do Paraná, Hélio Wirbinski e o prefeito Tauillo Tezelli. Ao todo são sete 
Arenas Multiuso Esportivas viabilizados pelo deputado Douglas Fabrício para Campo 
Mourão, sendo que outras quatro já foram inauguradas no Conjunto Parigot de 
Souza, Parque do Lago e Colégios Estaduais Marechal Rondon (Centro) e Vinícius 
de Moraes (Cohapar) e outras duas serão inauguradas no Jardim Cidade Nova e 
Conjunto Fortunato Perdoncini. 

   As arenas vem sendo instaladas pelo Governo do Paraná, através da 
Superintendência do Esporte em parceria com o município de Campo Mourão. As 
estruturas são compostas por campos sintéticos, alambrados, arquibancadas, 
vestiários e iluminação. A inauguração foi marcada por uma partida de futebol entre 
as categorias Sub 15 e Sub 17 do Grêmio Esportivo Mourãoense. 

   Durante a solenidade, o superintendente Helio Wirbinski, que representou o 
governador Ratinho Júnior, falou sobre a importância de investimentos no setor de 
esportes incentivando as pessoas a vida saudável. Ele parabenizou o deputado 
Douglas Fabrício pela criação do projeto de instalação de Arenas Esportivas nos 
municípios, durante o período que esteve à frente da Secretaria de Estado do 
Esporte e do Turismo. 

    Já o deputado Federal Rubens Bueno enalteceu o sucesso do projeto, relatando 
que as Arenas Esportivas são sucesso em todo o estado e o prefeito Tauillo Tezelli 
agradeceu o apoio do Governo do Paraná bem como dos deputados Douglas 
Fabrício e Rubens Bueno, revelando que as parcerias vem rendendo bons frutos ao 
município e toda a região. Ele ainda relacionou obras e conquistas do município em 



diferentes áreas e lembrou que as primeiras quatro arenas já inauguradas 
anteriormente, são grandes sucesso pelo envolvimento da comunidade em 
atividades esportivas diariamente. 

 Por sua vez, o deputado Douglas Fabrício enalteceu a parceria do Município de 
Campo Mourão com o Governo do Paraná. Ele citou o compromisso do prefeito 
Tauillo Tezelli com Campo Mourão e agradeceu o apoio do deputado Rubens 
Bueno. Segundo ele, Campo Mourão vem obtendo grandes avanços, com obras e 
realizações em função da seriedade e credibilidade da administração municipal. 
“São muitas conquistas para Campo Mourão, que ganha sete novos espaços de 
esporte e lazer. As Arenas Multiuso Esportivas incentivam o esporte melhorando a 
vida das pessoas”, salientou Douglas Fabrício, destacando projetos já realizados e 
em andamento em Campo Mourão. 

 Também participaram da programação, o vice-prefeito, Beto Voidelo; diretor da 
Fecam (Fundação de Esportes de Campo Mourão), Bina Teixeira; presidentes das 
associações de moradores Hélio Gonçalves (Jardim América) e Francisco 
Gonçalves (Jardim Tropical); presidente do Grêmio Esportivo Mourãoense, Leandro 
Leite e os vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani, Edilson Martins e Tucano. 

13/06/2019 

Tauillo assina Ordem de Serviço para pavimentação asfáltica no Jd. Nossa 
Senhora Aparecida 

   Foi assinada nesta quarta-feira, 
na Prefeitura de Campo Mourão, 
ordem de serviço no valor de R$ 
593.562,24 com a Empresa 
E.J.R. Construção Civil Eireli - 
ME, para pavimentação asfáltica 
em vias urbanas do Jardim Nossa 
Senhora Aparecida. O pavimento 
será em CBUQ (3.138,54 metros 
quadrados), incluindo serviços 
preliminares, terraplenagem, base 
e sub-base, revestimento, meios-
fios e sarjeta, paisagismo e 
urbanismo, sinalização de 
trânsito, drenagem, ensaios 
tecnológicos e placa de 

comunicação visual. Os recursos para a execução destas melhorias são oriundos de 
financiamento obtido junto ao Governo do Estado do Paraná (Operação de Crédito 
junto a Secretaria do Desenvolvimento Urbano – SEDU e Paraná Cidade). 

   Estiveram presentes nesta solenidade o prefeito Tauillo Tezelli, os vereadores 
Sidnei Jardim, Edson Battilani, Edoel Rocha e Sidney Ronaldo Ribeiro (Tucano), o 
Secretário de Obras e Serviços Públicos Luiz Carlos Rubia Malavazi, o proprietário 
da E.J.R. Construção Civil – Eireli, Eduardo José Ribeiro e o vice-presidente da 
Associação de Moradores do Jardim Nossa Senhora Aparecida, Francisco 
Chekovski Santos. 



   O prefeito, logo após a assinatura da ordem de serviço, destacou a importância 
deste benefício para a comunidade, que é a pavimentação asfáltica nas vias 
urbanas deste jardim. “São ações que não são fáceis de serem conquistadas, tudo 
depende de uma boa parceria junto ao Governo do Estado, os moradores destes 
locais nos pediam a pavimentação, e agora chegou, o que sem dúvida alguma é 
uma grande melhoria que deve ser valorizada”, afirmou.  

Os trechos de pavimentação são: 

1 - Travessa Tucunaré, entre a Rua Maria Olimpia Jardim a Avenida José Tadeu 
Nunes; 

2 – Rua Orlando Haesbaert entre a Rua Maria Olimpia Jardim e Avenida José Tadeu 
Nunes; 

3 – Rua Alberto Nogarolli entre a Rua Maria Olímpia Jardim e Avenida José Tadeu 
Nunes e; 

4 – Rua Casemiro Staniszewski, entre a Rua Maria Olímpia Jardim e a Avenida José 
Tadeu Nunes. 

14/06/2019 

Mais dez cadeiras de rodas motorizadas entregues em Campo Mourão  

Investimento por cadeira foi de R$ 4.999,00 

   Foram entregues na manhã desta quinta-feira, em Campo Mourão, mais 10 
cadeiras de rodas motorizadas aos pacientes Vera Lucia da Rosa, Josiani 
Vasconcelos Silva, José Olimpo de Paiva, Ezequias Gonçalves, Antonio Espedito 
Mesquita, Aparecido Carlos de Souza, Osvaldina Rodrigues Rezende, Luiz Carlos 
Costa, Zenilda Veloso Pires e Clovis Wesselovicz; pessoas com deficiência. O 
investimento por cadeira foi de R$ 4.999,00, vindo do Governo Federal, por meio do 
Ministério da Saúde (Sistema Único de Saúde - SUS). A ação faz parte do Plano 
Nacional dos Direitos da Pessoa com Deficiência Sem Limite - Viver Sem Limites, 
lançado por meio do decreto 7612, de 17/11/2011. Por meio deste projeto, no ano de 
2013, o SUS passou a oferecer cadeiras de rodas motorizadas. 

   Para recebê-las, os beneficiados passa primeiramente por uma triagem, onde o 
município providencia os atendimentos médicos e as avaliações e após encaminha 
para o Ministério da Saúde, que faz o repasse do valor das cadeiras. As seis 
cadeiras entregues somaram o montante equivalente de R$ 49.990,00. 
Recentemente foram entregues outras seis cadeiras, somando o valor de R$ 
79,989,00. 

   Estiveram presentes o prefeito Tauillo Tezelli, o vice-prefeito Beto Voidelo, o 
Secretário da Saúde, Sergio Henrique dos Santos; João Maria Ferrari Chagas 
(Presidente do Conselho Municipal dos Direitos das Pessoas Portadoras de 
Deficiência - COMUDE), os vereadores Edson Battilani, Edilson Martins, Sidnei 
Jardim e os beneficiados e seus familiares; bem como técnico instrutor para 
utilização das cadeiras, bem como a equipe do Restaurar Campo Mourão,  que é a 



responsável pelos atendimentos especializados a quem necessita de reabilitação 
clínico funcional. 

   O paciente Ezequias Gonçalves demonstrava gratidão. “Vai ser muito importante 
no meu dia a dia, no trabalho, agradeço a equipe do Restaurar, a administração 
municipal, por nos proporcionar esta facilidade para que tenhamos um dia a dia 
muito melhor em nossas vidas”, ressaltou. João Maria Ferrari Chagas, do COMUDE, 
destacou a importância do trabalho que o município presta em prol das pessoas que 
são portadoras de necessidade. “Sabemos que tem muitas pessoas que precisam 
destas cadeiras motorizadas e vão receber ainda, isto deixa a gente muito satisfeito. 
Os avanços estão acontecendo, e estamos no caminho certo”, destaca. 

   O Secretário da Saúde afirmou que se trata de mais um benefício da 
administração municipal em prol da população que tem dificuldades de locomoção. 
“Que este investimento surta efeito na qualidade de vida destas pessoas”, 
complementou. O prefeito deixou bem claro que tem necessidade de uma cadeira 
para trabalhar, ir estudar, ou ir para a igreja, como exemplos, vai ter um aparelho de 
locomoção. “As pessoas que precisam de cadeira motorizada podem procurar o 
município que vamos encaminhar o pedido para receber o recurso, pois sabemos 
que é importante para as pessoas, pois também proporciona dignidade”, conclui. 

26/06/2019 

Vereador solicita que bois apreendidos em caminhão com drogas seja doados 
para entidades assistenciais de C. Mourão 
 

Animais estavam em caminhão que 
transportava 236 quilos de maconha. 
Apreensão ocorreu próximo da lanchonete 
Tio Patinhas, na saída para Luiziana. O 
vereador e advogado Sidnei Jardim 
protocolou nesta quarta-feira na Câmara 
Municipal, um Requerimento 
encaminhado aos Juízes de Direito das 
Varas Criminais e ao Delegado Chefe da 
16ª Subdivisão de Campo Mourão, 
solicitando a doação dos bovinos 
apreendidos pela Polícia Civil na tarde de 
ontem (11/06) às entidades assistenciais 

do município, os animais estavam em um caminhão boiadeiro usado para transportar 
236 quilos de maconha, no trevo de acesso às BR-369 e 487, próximo à lanchonete 
Tio Patinhas. 

   Em sua justificativa, o Vereador ressaltou que é de notório saber que as entidades 
assistenciais do município estão passando por diversas dificuldades financeiras, 
assim como é o caso do Lar Miriã, pois de acordo com o Presidente Sr. Silvio dos 
Santos Paes que esteve na 16ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal, na noite de 
ontem (11/06), eles estão recebendo cada vez mais crianças, todavia houve redução 
dos recursos repassados e aumento de atendimentos e despesas.”. É uma situação 
preocupante, ressaltou o Vereador. 



   Espero que as autoridades envidem esforços no sentido de atender essa 
sugestão, o intuito é ajudar a manter as entidades do município que necessitam 
urgentemente de doações, esse gado ajudaria e muito as crianças carentes que 
vivem abrigadas nessas entidades, finalizou Jardim.  

27/06/2019 

R$ 30 Milhões! Prefeitura de C. Mourão assina contrato com a Caixa para obras 
de infraestrutura  

O recurso será destinado a obras de pavimentação e infraestrutura em alguns 
bairros da cidade e na comunidade rural do Barreiro das Frutas. 

   Lideranças de bairros e de 
vários segmentos da sociedade 
participaram na tarde desta 
quinta-feira (27), na prefeitura, da 
cerimônia de assinatura do 
contrato de financiamento de R$ 
30 milhões entre o município de 
Campo Mourão e a Caixa 
Econômica Federal. O recurso 
será destinado a obras de 
pavimentação e infraestrutura em 
alguns bairros da cidade e na 
comunidade rural do Barreiro das 
Frutas (ver abaixo). 

   Além do prefeito Tauillo Tezelli 
e secretários municipais, 

estiveram presentes a superintendente da regional noroeste da Caixa, Maria do 
Carmo Gonçalves, o gerente de Campo Mourão, Luiz Antonio Sartorato, o vice-
prefeito Beto Voidelo, os vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani, Cabo Cruz e 
Edilson Martins, entre outras autoridades. 

   “Campo Mourão vai se transformar num grande canteiro de obras”, disse o 
secretário municipal de Obras e Serviços Públicos, Luiz Carlos Malavazi. A 
superintendente da Caixa, Maria do Carmo, disse que esse é o maior projeto de 
financiamento da área de abrangência da superintendência noroeste. “Para a Caixa 
é uma satisfação poder atender o município e levar adiante esses projetos tão 
significativos para melhorias da qualidade de vida dos cidadãos mourãoenses”, disse 
ela.  

   O prefeito Tauillo destacou e agradeceu o apoio da Câmara de Vereadores pela 
agilidade na aprovação do financiamento, aos deputados que representam o 
município e da equipe da Secretaria de Planejamento na elaboração dos projetos. 
“Houve um trabalho intenso de todos para chegar até a assinatura do contrato e é 
gratificante saber que vamos atender reivindicações antigas e justas da nossa 
população. São parcerias como essa com a Caixa que temos buscado para 
conseguir recuperar as vias públicas, pois com a nossa receita própria não teríamos 
a menor condição”, explicou o prefeito. 



   O financiamento será utilizado para pavimentação asfáltica com galerias nas 
marginais da BR 158 (saída para Maringá); em trecho da Avenida João Batista 
Salvadori (no Jardim Cidade Nova), em ruas da Vila Guarujá; pavimentação e 
recape em trecho da Estrada do Barreiro das Frutas e construção de emissário do 
Parque Gralha Azul. 

28/06/2019 

Conselheiros dos Direitos da Pessoa Idosa tomam Posse em Campo Mourão 

Tomaram posse na quinta-feira 
(28) os novos integrantes do 
Conselho Municipal dos Direitos 
da Pessoa Idosa de Campo 
Mourão para os próximos dois 
anos. A solenidade aconteceu no 
Mini Auditório da Prefeitura. Ao 
todo são 31 novos conselheiros. 
Estiveram presentes o atual 
presidente do conselho, Pedro 
Francisco Giuliani; o prefeito 
Tauillo Tezelli, a Secretária de 
Assistência Social do Município, 

Marcia Calderan de Moraes e os vereadores Sidnei Jardim e Edson Battilani; e 
Eunice Porcel, representando o Escritório Regional da Família e Desenvolvimento 
Social. 

Giuliani explicou que quando assumiu o conselho foi em busca das entidades, reuniu 
pessoas e destacou a importância do trabalho realizado pelo mesmo. “Somos muito 
gratos a todos que colaboram para que o conselho se mantenha sempre e realize 
seu trabalho, a administração municipal que nos dá o suporte, enfim, para que 
possamos realizar tudo aquilo que é necessário em prol da pessoa idosa”, explica. 

O prefeito Tauillo Tezelli ressaltou a necessidade de criar políticas públicas para 
melhorar a vida do idoso. “Muitos avanços já aconteceram neste sentido, mas 
devemos continuar trabalhando, a sociedade toda mobilizada, o conselho atuante, 
desenvolvendo ações por meio de um trabalho cada vez melhor, e possibilitando 
também recursos para que os projetos e entidades que atendam os idosos sejam 
mantidos”, conclui. 

O Conselho 

O conselho é composto pela sociedade civil e o poder público, que juntos buscam 
assegurar ao idoso todos os direitos de cidadania, garantindo sua participação na 
comunidade, defendendo sua dignidade, bem estar e direito a vida. A preocupação 
com o desenvolvimento de políticas públicas voltadas para a promoção, proteção e 
defesa dos direitos da pessoa idosa é papel de todos. 

O processo de envelhecimento diz respeito a toda a sociedade e deve ser objeto de 
conhecimento e ampla informação para o público. É obrigação da família, da 
comunidade, da sociedade e do poder público assegurar ao idoso, com absoluta 
prioridade e observando eventuais outros critérios, como efetivação do direito a vida, 



a saúde, a alimentação, a educação, a cultura, ao esporte, ao lazer, ao trabalho, a 
cidadania, a liberdade, ao respeito e a convivência familiar e comunitária.  

28/06/2019 

Douglas Fabrício relacionou projetos e ações em encontro do setor 
empresarial 

 O deputado estadual Douglas Fabrício participou da reunião do CODECAM – 
Conselho de Desenvolvimento Econômico de Campo Mourão, na manhã desta 
sexta-feira, 28, quando explanou sobre ações realizadas e em andamento, bem 
como projetos voltados a Campo Mourão e região. O encontro reuniu membros do 
conselho que é presidido por Newton dos Santos Leal, empresários e lideranças 
locais. 

         Durante sua apresentação, Douglas Fabrício relacionou o trabalho realizado 
em apoio a região, como deputado estadual e quando esteve à frente da Secretaria 
de Estado do Esporte e do Turismo. Ele falou sobre o relacionamento com o 
governador Carlos Massa “Ratinho Júnior”, e parceria com o deputado federal 
Rubens Bueno, na busca de recursos para projetos, e também com o prefeito Tauillo 
Tezelli e demais prefeitos da região em ações de administrações municipais. 

         Prestando contas ao setor empresarial, Douglas Fabrício relacionou o apoio as 
Santas Casas, destacando que novos projetos estão em execução; apoio a 
Educação com a viabilização de recursos para reformas de colégios estaduais; setor 
de segurança com a conquista de novas viaturas de polícias Civil e Militar e projetos 
de infraestrutura, como a reforma da Ciretran e do IML, lembrando dos grandes 
investimentos em obras de revitalização asfáltica em Campo Mourão. Ele ainda 
mencionou sobre os trabalhos no setor esportivo, lembrando que Campo Mourão foi 
contemplado com sete Arenas Multiuso Esportivas e que todos os municípios da 
região receberam arenas; materiais esportivos; Academias ao Ar Livre, e apoios 
diversos, dentre eles ao Atletismo, Futsal e Basquete, destaques que vêm 
representando Campo Mourão. 

         “São muitos projetos e ações em todos os setores, buscando sempre a 
qualidade de vida e o desenvolvimento de Campo Mourão”, frisou Douglas Fabrício, 
que agradeceu o apoio do setor empresarial. Ele ainda argumentou sobre a 
importância da atuação do CODECAM e saudou todos os membros, parabenizando 
o presidente Newton dos Santos Leal ao agradecer a oportunidade. 

         Também participaram do encontro, o presidente da Acicam – Associação 
Comercial e Industrial de Campo Mourão, Alcir Rodrigues da Silva; presidente do 
Sindicato Rural, Nery José Thomé; secretários municipais Marley Formentine 
(Cultura), Tânia Caetano (Educação), Aldecir Roberto da Silva (Fazenda e 
Administração) e Carlos Facco (Desenvolvimento Econômico) e os vereadores, 
Sidnei Jardim e Edson Battilani. 

 

 

 



PREFEITURA CAMPO MOURÃO 

03/06/2019 

Semana do Meio Ambiente aberta com plantio de mais de 500 árvores no 
Parque das Torres 

Dentre as mudas de árvores plantadas, em torno de 300 eram araucárias, a árvore 
símbolo do Estado do Paraná. 
Clique para ver todas as Imagens 
Foi aberta nesta segunda-feira, com plantio de 500 mudas de árvores no Parque das 
Torres, mais uma Semana do Meio Ambiente, em Campo Mourão. As ações estão 
sendo desenvolvidas pelo Município de Campo Mourão, por meio das Secretarias da 
Agricultura e Meio Ambiente e Saúde, em parceria com os Protetores dos Animais 
Independentes (PAIS), Universidade Tecnológica Federal do Paraná (UTFPR), 
Universidade Estadual do Paraná (Unespar), Sanepar, Habitat, Agroflorestar e 
ProfÁgua. O Dia Mundial do Meio Ambiente será comemorado na quarta-feira, 5 de 
junho. Dentre as mudas de árvores plantadas, em torno de 300 eram araucárias, a 
árvore símbolo do Estado do Paraná. 

Na abertura, foram plantadas ainda espécies como palmeira juçara, pau d'alho e ipê 
amarelo, com a participação de crianças a Escola Municipal Cidade Nova. O prefeito 
Tauillo Tezelli esteve presente, junto com o Secretário de Agricultura e Meio 
Ambiente, Franco Freire Sanches; a Gerente da Sanepar, Araceli Eliane Pendiuk 
Stela; o Chefe Regional do Instituto Ambiental do Paraná, Fabiano Viúdes; e os 
vereadores Edson Battilani, Elvira Schen, Edoel Rocha e Sidnei Jardim. 

Durante esta semana, muitas atividades serão realizadas. Além do plantio de 
mudas, ainda acontecem diversos mini cursos palestras e oficinas, sobre assuntos 
como o uso racional da água, a dengue, o cuidado com os animais e também a 
questão do descarte consciente de resíduos. "As ações serão todas de muito 
interesse para a comunidade, principalmente no que diz respeito aos cuidados que 
devemos ter com a natureza, e a abertura, com a participação das crianças, no 
plantio de mudas de árvores, já foi um grande referencial de tudo o que será 
oferecido ao público", destaca Franco Sanches. 

O prefeito ressaltou que a conscientização da sociedade da importância do evento é 
o grande objetivo da Semana do Meio Ambiente. "Temos oito mil hectares de áreas 
preservadas, equivalente a 10% do município, o que amplia a receita de ICMS 
Ecológico. Temos um trabalho importante hoje também com a água, em parceria 
com a Sanepar, a maioria da população hoje bebe água tratada. Hoje também 
estamos nos preocupando com os cuidados com a dengue, para prevenir, a 
destinação correta do lixo, o cuidado com os animais. Pedimos também para que a 
população nos ajude a cuidar do meio ambiente, já que temos diversas áreas de 
preservação. Que as pessoas se conscientizem da importância de cuidar do 
ambiente em que vivemos", concluiu. 

06/06/2019 

Termo de Cooperação é assinado com o CIEE 

O termo de acordo de cooperação recíproca tem por objeto a cooperação entre o 
CIEE/PR e o Município de Campo Mourão, para oferecer gratuitamente cursos de 



capacitação à comunidade local, prioritariamente aqueles em situação de 
vulnerabilidade social, econômica ou ambas, objetivando sua inclusão no mundo do 
trabalho. 
Foi assinado na manhã desta quinta-feira, no Gabinete do Prefeito, termo de 
cooperação do Município de Campo Mourão, por meio da Secretaria da Assistência 
Social; com o CIEE/PR (Centro de Integração Empresa Escola) para a aplicação de 
cursos profissionalizantes. 

O termo de acordo de cooperação recíproca tem por objeto a cooperação entre o 
CIEE/PR e o Município de Campo Mourão, para oferecer gratuitamente cursos de 
capacitação à comunidade local, prioritariamente aqueles em situação de 
vulnerabilidade social, econômica ou ambas, objetivando sua inclusão no mundo do 
trabalho. Já estão sendo realizados os cursos livres, com os temas dicas para 
entrevistas, como obter sucesso em processos seletivos, qualidade no atendimento 
ao público, atitudes comportamentais/empregabilidade e ética nas redes sociais; e 
também os Programas Jovem em Ação e Família em Ação. Os encontros estão 
acontecendo no Centro de Iniciação Profissional (CIP) e no Centro da Juventude 
Itachir Tagliari (CEJU). 

Estiveram presentes na solenidade de assinatura do termo de cooperação o prefeito 
Tauillo Tezelli, o vice-prefeito Beto Voidelo, a Secretária da Assistência Social, 
Marcia Calderan; a coordenadora do CIEE/PR em Campo Mourão, Raiane Faria 
Pereira; Marcileia Mingroni (Coordenadora do CIP), Wellington Souza (Coordenador 
do Centro da Juventude) e os vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani e Sidney 
Ronaldo Ribeiro, o "Tucano". 

A coordenadora do CIEE/PR em Campo Mourão destacou a satisfação da inicio 
deste projeto que está sendo iniciado. "Já vínhamos há muito tempo tentando 
realizar. Trabalhamos com aprendizagem, estágio, cursos livres e estes dois 
programas mencionados acima. Jovens a partir de 14 anos podem estar 
participando conosco. A parceria é muito importante, pois vemos que muitas vezes o 
candidato ao emprego mal consegue preparar um currículo para levar ao 
empregador. Então, nosso objetivo é preparar o jovem, preparar as famílias, para 
que os mesmos tenham a oportunidade de obter sucesso em uma entrevista de 
emprego, que possam ter a possibilidade de iniciar sua vida no mercado de trabalho 
por meio de programas de aprendiz ou do primeiro emprego. Nestes cursos o jovem 
sai com certificado e preparado para estas oportunidades", afirma. 

O prefeito ressaltou que as oportunidades de trabalho para o jovem são de 
fundamental importância, e por meio de cursos de preparação, a busca por estas 
oportunidades fica ainda mais acessível. "Os cursos que estão sendo oferecidos são 
essenciais, hoje vemos muitos jovens buscando vagas no mercado de trabalho, mas 
infelizmente muitas vezes sem uma preparação de acordo com a exigência do 
empregador. Então, hoje, em parceria com o CIEE/PR, oferecemos esta 
oportunidade, que além de preparar as pessoas que buscam seu primeiro emprego, 
vai aumentar o seu conhecimento, certamente", conclui. 

07/06/2019 

Reforma Geral no Jaelson Biácio é entregue em Piquirivaí 

A conclusão destas melhorias já era esperada há alguns anos pela 
comunidade escolar local. 



Foi entregue de forma oficial, na manhã desta sexta-feira, no Distrito de Piquirivaí, a 
reforma geral do Colégio Estadual do Campo Jaelson Biácio EFM, que atende nos 
ensinos fundamental e médio. Foi inaugurada uma nova ala de salas de aula e de 
outras especialidades oferecidas, como laboratório e sala de aula e reformado o 
prédio antigo. A conclusão destas melhorias já era esperada há alguns anos pela 
comunidade escolar local, e de acordo com a diretora Marli Vieira representa uma 
grande conquista para o Colégio, que funciona em dualidade como uma escola do 
Município de Campo Mourão, que é a Escola Municipal do Campo Narciso Simão. 

As últimas melhorias de complementação somaram R$ 350.000,00. Os recursos são 
todos do Governo do Estado do Paraná, por meio da Secretaria da Educação. Já 
haviam sido investidos R$ 1.336.348,93 em outras melhorias e aplicação com novas 
salas e laboratórios de informática e de química, física e biologia, bem como a 
biblioteca, além de banheiros. Além da diretora do colégio, estiveram presentes na 
solenidade o prefeito Tauillo Tezelli, o deputado estadual Douglas Fabrício, a Chefe 
do Núcleo Regional de Educação, Ivete Keiko Sakuno Carlos, os vereadores Cabo 
Cruz, Dr. Miguel, Sidnei Jardim e Edson Battilani e o Presidente da Associação de 
Pais, Mestres e Funcionários (APMF) do Colégio, Adalton Cremonesi, bem como a 
diretora da Narciso Simão, Selma Vieira, a Secretária da Educação do Município, 
Tania Caetano e o Presidente da Associação de Pais e Professores da Escola 
Municipal do Campo Narciso Simão, Edson Campos. O evento também contou com 
a participação de alunos, professores, lideranças locais e comunidade em geral. 

A diretora Marli Vieira falou da conquista, considerada como histórica e de 
fundamental importância para a comunidade escolar. "Esta unidade já tem 37 anos, 
no início tudo era muito difícil, tratava-se de uma escola isolada, atendendo os 
alunos das famílias que em sua maioria moravam no sítio, e com o tempo tudo foi 
melhorando, a estrutura foi melhorando, o atendimento foi diversificado, e hoje, 
felizmente, podemos entregar estas reformas para a comunidade local. Ficam meus 
agradecimentos a todos que muito contribuíram e fazem parte desta história de 
conquistas, especialmente aos nossos governantes, que foram fundamentais para a 
obtenção destes recursos", ressaltou. 

O prefeito Tauillo Tezelli também falou da importância da reforma do Colégio 
Estadual do Campo Jaelson Biácio EFM no Distrito do Piquirivaí. "A parceria com o 
governo estadual foi essencial para que esta reforma fosse possível, foi dada a 
atenção, e hoje ficamos felizes de ver que a escola ficou tão bonita. Com as 
reformas, se tornou um local ainda mais agradável para se estudar e para trabalhar, 
sem dúvida alguma. Todos estão de parabéns", concluiu. 

No final do evento o Padre Sidnei Rodrigues, da Paróquia Sagrada Família do 
Cohapar (Capela Imaculada Conceição do Piquirivaí) proferiu a benção, a faixa 
inaugural da reforma foi descerrada, as autoridades, acompanhadas pela diretora, 
visitaram as dependências do colégio e o prefeito Tauillo Tezelli foi convidado a 
plantar uma muda de árvore, junto com alunos e professores, na parte da frente da 
unidade escolar. 

10/06/2019 

Prefeitura entregou veículos e equipamentos novos na praça 

O investimento chega a quase R$ 9 milhões e os veículos serão utilizados em 
diversas áreas do serviço público 
Clique para ver todas as Imagens 



Em solenidade na Praça São José, no sábado (08), foram entregues veículos e 
equipamentos novos adquiridos pela prefeitura. A compra dos bens foi viabilizada 
por meio do Programa Eficiência Municipal do Banco do Brasil, além de alienações e 
parcerias com os governos federal e estadual, alguns com emendas parlamentares. 
O investimento chega a quase R$ 9 milhões e os veículos serão utilizados em 
diversas áreas do serviço público. 

O prefeito Tauillo Tezelli lembrou que o município não renovava a frota de veículos e 
equipamentos há mais de 15 anos. "Nos últimos anos a frota se deteriorou e a 
manutenção fica mais cara, assim como serviços e peças. Com esses veículos e 
novos equipamentos em todas as áreas nossos servidores terão condições de 
atender melhor a população", enfatizou o prefeito. 

Ele também destacou as parcerias que permitem investimentos em diversos setores 
da administração. "Temos mais de 100 milhões para investir, fruto do apoio que 
temos dos nossos deputados junto aos governos federal e estadual e dos 
vereadores", completou. Durante a cerimônia representantes dos departamentos 
onde os veículos serão utilizados receberam as chaves. 

Além do prefeito e secretários municipais, participaram do ato os deputados Rubens 
Bueno (federal) e Douglas Fabrício (estadual), o superintendente do Esporte do 
Estado do Paraná, Hélio Wirbiski, o superintendente regional do Banco do Brasil, 
Márcio Antonio Pereira, o presidente da Opecam, pastor Fábio Firbida, o padre 
Wesley Almeida e os vereadores Olivino Custódio (presidente da Câmara), Sidnei 
Jardim, Edson Battilani, Edoel Rocha, Miguel Ribeiro e Edilson Martins. 

12/06/2019 

Arquivo público e estacionamento vão ganhar reformas 

Investimentos vão preservar os bens públicos e garantir melhores condições de 
trabalho 
Clique para ver todas as Imagens 
A administração municipal assinou na tarde desta quarta-feira (12), contrato para 
reforma do arquivo histórico do município e do estacionamento do Paço Municipal. A 
cerimônia de assinatura com a empresa vencedora da licitação foi realizada na tarde 
desta quarta-feira (12), no mini-auditório da prefeitura, com a presença de servidores 
de várias secretarias. 

A reforma do arquivo histórico, no valor de R$ 49,5 mil, vai contemplar troca de piso, 
pintura, instalação elétrica anti-chamas, iluminação, instalação de exaustores e 
ventiladores com timer. Também foram adquiridos mobiliários e equipamentos. Já a 
reforma do estacionamento, no valor de R$ 69,2 mil, visa adequação do espaço para 
guardar os veículos oficiais do município, além de veículos de servidores em horário 
de expediente. 

Durante o evento também foram anunciados oficialmente aos servidores sobre os 
equipamentos e veículos adquiridos pelo município através do Programa Eficiência 
Municipal do Banco do Brasil para melhorar a estrutura operacional e garantir 
melhores condições de trabalho aos servidores. 

Também foram adquiridos com recursos próprios do município Equipamentos de 
Proteção Individual (EPI) recomendados pela Comissão de Segurança e Medicina 
no Trabalho para os servidores do arquivo, copa e auxiliar de serviços gerais. 



12/06/2019 

Assinada Ordem de Serviço para pavimentação asfáltica no Jardim Nossa 
Senhora Aparecida 

Os recursos para a execução destas melhorias são oriundos de financiamento obtido 
junto ao Governo do Estado do Paraná (Operação de Crédito junto a Secretaria do 
Desenvolvimento Urbano - SEDU e Paraná Cidade). 
Clique para ver todas as Imagens 
Foi assinada nesta quarta-feira, na Prefeitura de Campo Mourão, ordem de serviço 
no valor de R$ 593.562,24 com a Empresa E.J.R. Construção Civil Eireli - ME, para 
pavimentação asfáltica em vias urbanas do Jardim Nossa Senhora Aparecida. O 
pavimento será em CBUQ (3.138,54 metros quadrados), incluindo serviços 
preliminares, terraplenagem, base e sub-base, revestimento, meios-fios e sarjeta, 
paisagismo e urbanismo, sinalização de trânsito, drenagem, ensaios tecnológicos e 
placa de comunicação visual. Os recursos para a execução destas melhorias são 
oriundos de financiamento obtido junto ao Governo do Estado do Paraná (Operação 
de Crédito junto a Secretaria do Desenvolvimento Urbano - SEDU e Paraná Cidade). 

Estiveram presentes nesta solenidade o prefeito Tauillo Tezelli, os vereadores Sidnei 
Jardim, Edson Battilani, Edoel Rocha e Sidney Ronaldo Ribeiro (Tucano), o 
Secretário de Obras e Serviços Públicos Luiz Carlos Rubia Malavazi, o proprietário 
da E.J.R. Construção Civil - Eireli, Eduardo José Ribeiro e o vice-presidente da 
Associação de Moradores do Jardim Nossa Senhora Aparecida, Francisco 
Chekovski Santos. 

O prefeito, logo após a assinatura da ordem de serviço, destacou a importância 
deste benefício para a comunidade, que é a pavimentação asfáltica nas vias 
urbanas deste jardim. "São ações que não são fáceis de serem conquistadas, tudo 
depende de uma boa parceria junto ao Governo do Estado, os moradores destes 
locais nos pediam a pavimentação, e agora chegou, o que sem dúvida alguma é 
uma grande melhoria que deve ser valorizada", afirmou. 

Os trechos de pavimentação são: 

1 - Travessa Tucunaré, entre a Rua Maria Olimpia Jardim a Avenida José Tadeu 
Nunes; 

2 - Rua Orlando Haesbaert entre a Rua Maria Olimpia Jardim e Avenida José Tadeu 
Nunes; 

3 - Rua Alberto Nogarolli entre a Rua Maria Olímpia Jardim e Avenida José Tadeu 
Nunes e; 

4 - Rua Casemiro Staniszewski, entre a Rua Maria Olímpia Jardim e a Avenida José 
Tadeu Nunes 

13/06/2019 

Cadeiras de Rodas Motorizadas são entregues em Campo Mourão 

O investimento por cadeira foi de R$ 4.999,00, vindo do Governo Federal, por meio 
do Ministério da Saúde (Sistema Único de Saúde - SUS). 
Clique para ver todas as Imagens 



Foram entregues na manhã desta quinta-feira, em Campo Mourão, mais 10 cadeiras 
de rodas motorizadas aos pacientes Vera Lucia da Rosa, Josiani Vasconcelos Silva, 
José Olimpo de Paiva, Ezequias Gonçalves, Antonio Espedito Mesquita, Aparecido 
Carlos de Souza, Osvaldina Rodrigues Rezende, Luiz Carlos Costa, Zenilda Veloso 
Pires e Clovis Wesselovicz; pessoas com deficiência. O investimento por cadeira foi 
de R$ 4.999,00, vindo do Governo Federal, por meio do Ministério da Saúde 
(Sistema Único de Saúde - SUS). A ação faz parte do Plano Nacional dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência Sem Limite - Viver Sem Limites, lançado por meio do 
decreto 7612, de 17/11/2011. Por meio deste projeto, no ano de 2013, o SUS 
passou a oferecer cadeiras de rodas motorizadas. 

Para recebê-las, os beneficiados passa primeiramente por uma triagem, onde o 
município providencia os atendimentos médicos e as avaliações e após encaminha 
para o Ministério da Saúde, que faz o repasse do valor das cadeiras. As seis 
cadeiras entregues somaram o montante equivalente de R$ 49.990,00. 
Recentemente foram entregues outras seis cadeiras, somando o valor de R$ 
79,989,00. 

Estiveram presentes o prefeito Tauillo Tezelli, o vice-prefeito Beto Voidelo, o 
Secretário da Saúde, Sergio Henrique dos Santos; João Maria Ferrari Chagas 
(Presidente do Conselho Municipal dos Direitos das Pessoas Portadoras de 
Deficiência - COMUDE), os vereadores Edson Battilani, Edilson Martins, Sidnei 
Jardim e os beneficiados e seus familiares; bem como técnico instrutor para 
utilização das cadeiras, bem como a equipe do Restaurar Campo Mourão,  que é a 
responsável pelos atendimentos especializados a quem necessita de reabilitação 
clínico funcional. 

O paciente Ezequias Gonçalves demonstrava gratidão. "Vai ser muito importante no 
meu dia a dia, no trabalho, agradeço a equipe do Restaurar, a administração 
municipal, por nos proporcionar esta facilidade para que tenhamos um dia a dia 
muito melhor em nossas vidas", ressaltou. João Maria Ferrari Chagas, do COMUDE, 
destacou a importância do trabalho que o município presta em prol das pessoas que 
são portadoras de necessidade. "Sabemos que tem muitas pessoas que precisam 
destas cadeiras motorizadas e vão receber ainda, isto deixa a gente muito satisfeito. 
Os avanços estão acontecendo, e estamos no caminho certo", destaca. 

O Secretário da Saúde afirmou que se trata de mais um benefício da administração 
municipal em prol da população que tem dificuldades de locomoção. "Que este 
investimento surta efeito na qualidade de vida destas pessoas", complementou. O 
prefeito deixou bem claro que tem necessidade de uma cadeira para trabalhar, ir 
estudar, ou ir para a igreja, como exemplos, vai ter um aparelho de locomoção. "As 
pessoas que precisam de cadeira motorizada podem procurar o município que 
vamos encaminhar o pedido para receber o recurso, pois sabemos que é importante 
para as pessoas, pois também proporciona dignidade", conclui. 

19/06/2019 

Município recebe aparelhos de Eletrocardiograma 

O valor investido foi de R$ 89.600.00. 
Clique para ver todas as Imagens 
Foram entregues nesta quarta-feira ao Município de Campo Mourão, do Centro 
Universitário Integrado, 16 aparelhos de eletrocardiograma para Unidades Básicas 
de Saúde. Os recursos para esta aquisição foram disponibilizados por meio do 



COAPES - Contratos Organizativos de Ação Pública de Ensino-Saúde (Centro 
Universitário Integrado - Curso Superior de Medicina). O valor investido foi de R$ 
89.600.00. 

Estiveram presentes na solenidade de entrega dos aparelhos o prefeito Tauillo 
Tezelli, o Diretor Administrativo do Centro Universitário Integrado, Pedro Montans 
Baer; o Secretário da Saúde do Município, Sergio Henrique dos Santos; e os 
vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani e Cabo Cruz, junto a servidores da 
Secretaria da Saúde e representantes do Conselho Municipal de Saúde (COMUS). 

"Para nós é de fundamental importância estes aparelhos, que serão essenciais no 
atendimento a área da saúde. A parceria com o Centro Universitário Integrado, por 
meio do Curso de Medicina, também para nós, nos atendimentos à área da saúde, é 
fundamental, e tem gerado frutos positivos", destacou o prefeito Tauillo Tezelli. 

27/06/2019 

Assinado contrato de R$ 30 milhões com a Caixa para obras de infraestrutura 

Recurso será destinado a obras de pavimentação e infraestrutura em bairros e no 
Barreiro das Frutas 
Clique para ver todas as Imagens 
Lideranças de bairros e de vários segmentos da sociedade participaram na tarde 
desta quinta-feira (27), na prefeitura, da cerimônia de assinatura do contrato de 
financiamento de R$ 30 milhões entre o município de Campo Mourão e a Caixa 
Econômica Federal. O recurso será destinado a obras de pavimentação e 
infraestrutura em alguns bairros da cidade e na comunidade rural do Barreiro das 
Frutas. 

Além do prefeito Tauillo Tezelli e secretários municipais, estiveram presentes a 
superintendente da regional noroeste da Caixa, Maria do Carmo Gonçalves, o 
gerente de Campo Mourão, Luiz Antonio Sartorato, o vice-prefeito Beto Voidelo, os 
vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani, Cabo Cruz e Edilson Martins, entre outras 
autoridades. 

O financiamento será utilizado para pavimentação asfáltica com galerias nas 
marginais da BR 158 (saída para Maringá); em trecho da Avenida João Batista 
Salvadori (no Jardim Cidade Nova), em ruas da Vila Guarujá; pavimentação e 
recape em trecho da Estrada do Barreiro das Frutas e construção de emissário do 
Parque Gralha Azul. 

"Campo Mourão vai se transformar num grande canteiro de obras", disse o 
secretário municipal de Obras e Serviços Públicos, Luiz Carlos Malavazi. A 
superintendente da Caixa, Maria do Carmo, disse que esse é o maior projeto de 
financiamento da área de abrangência da superintendência noroeste. "Para a Caixa 
é uma satisfação poder atender o município e levar adiante esses projetos tão 
significativos para melhorias da qualidade de vida dos cidadãos mourãoenses", 
disse ela. 

O prefeito Tauillo destacou e agradeceu o apoio da Câmara de Vereadores pela 
agilidade na aprovação do financiamento, aos deputados que representam o 
município e da equipe da Secretaria de Planejamento na elaboração dos projetos. 
"Houve um trabalho intenso de todos para chegar até a assinatura do contrato e é 
gratificante saber que vamos atender reivindicações antigas e justas da nossa 
população. São parcerias como essa com a Caixa que temos buscado para 



conseguir recuperar as vias públicas, pois com a nossa receita própria não teríamos 
a menor condição", explicou o prefeito. 

28/06/2019 

Conselheiros dos Direitos da Pessoa Idosa tomam Posse em Campo Mourão 

Ao todo são 31 novos conselheiros. 
Tomaram posse na quinta-feira (27) os novos integrantes do Conselho Municipal dos 
Direitos da Pessoa Idosa de Campo Mourão para os próximos dois anos. A 
solenidade aconteceu no Mini Auditório da Prefeitura. Ao todo são 31 novos 
conselheiros. Estiveram presentes o atual presidente do conselho, Pedro Francisco 
Giuliani; o prefeito Tauillo Tezelli, a Secretária de Assistência Social do Município, 
Marcia Calderan de Moraes e os vereadores Sidnei Jardim e Edson Battilani; e 
Eunice Porcel, representando o Escritório Regional da Família e Desenvolvimento 
Social. 

Giuliani explicou que quando assumiu o conselho foi em busca das entidades, reuniu 
pessoas e destacou a importância do trabalho realizado pelo mesmo. "Somos muito 
gratos a todos que colaboram para que o conselho se mantenha sempre e realize 
seu trabalho, a administração municipal que nos dá o suporte, enfim, para que 
possamos realizar tudo aquilo que é necessário em prol da pessoa idosa", explica. 

O prefeito Tauillo Tezelli ressaltou a necessidade de criar políticas públicas para 
melhorar a vida do idoso. "Muitos avanços já aconteceram neste sentido, mas 
devemos continuar trabalhando, a sociedade toda mobilizada, o conselho atuante, 
desenvolvendo ações por meio de um trabalho cada vez melhor, e possibilitando 
também recursos para que os projetos e entidades que atendam os idosos sejam 
mantidos", conclui. 

O Conselho 

O conselho é composto pela sociedade civil e o poder público, que juntos buscam 
assegurar ao idoso todos os direitos de cidadania, garantindo sua participação na 
comunidade, defendendo sua dignidade, bem estar e direito a vida. A preocupação 
com o desenvolvimento de políticas públicas voltadas para a promoção, proteção e 
defesa dos direitos da pessoa idosa é papel de todos. 

O processo de envelhecimento diz respeito a toda a sociedade e deve ser objeto de 
conhecimento e ampla informação para o público. É obrigação da família, da 
comunidade, da sociedade e do poder público assegurar ao idoso, com absoluta 
prioridade e observando eventuais outros critérios, como efetivação do direito a vida, 
a saúde, a alimentação, a educação, a cultura, ao esporte, ao lazer, ao trabalho, a 
cidadania, a liberdade, ao respeito e a convivência familiar e comunitária. 

SITE TRIBUNA 

01/06/2019 

Campo Mourão implanta ainda este ano o estacionamento rotativo 

A expectativa é de que a concorrência pública aberta pela prefeitura para a 
concessão da exploração do serviço de estacionamento rotativo na área central de 
Campo Mourão seja concluída em cerca de 30 dias, caso não ocorram medidas 



judiciais. Declarado o resultado e assinado o contrato, a empresa vencedora terá 
prazo de até 60 dias para implantar o serviço. 

As informações foram prestadas pela prefeitura na reunião promovida no final da 
tarde desta sexta-feira (31) pela Associação Comercial e Industrial (Acicam) para 
manter os empresários locais informados sobre o andamento dos procedimentos 
para a implantação do sistema. Um bom número de comerciantes, além de 
lideranças locais, participou do encontro. 

O prefeito Tauillo Tezelli participou da reunião acompanhado o chefe do 
Departamento de Suprimentos do Município (Desup), Sérgio de Souza Portela, além 
do chefe do Departamento de Trânsito (Diretran), Renato Ikeda. Também estiveram 
presentes o vice-prefeito Beto Voidello e os vereadores Edson Battilani e Sidnei 
Jardim. A mesa principal teve ainda a participação do presidente do Conselho de 
Desenvolvimento Econômico (Codecam), Newton Leal. 

Na abertura da reunião, o presidente da Acicam, Alcir Rodrigues da Silva, acentuou 
que o encontro tinha a finalidade de levar aos empresários informações sobre o 
atual estágio do processo para a implantação da Zona Azul, além de destacar a 
necessidade e importância do sistema para a cidade. Já o chefe do executivo 
municipal explicou que a burocracia legal torna extremamente lenta muitas das 
ações do poder público, a exemplo da implantação do estacionamento rotativo. 

O chefe do Desup, que é o órgão responsável pela concorrência pública em 
andamento, informou que um consórcio e três empresas participam da licitação. 
Também comunicou que na próxima semana será publicado no Órgão Oficial 
Eletrônico do Município as concorrentes que passam para a próxima etapa da 
concorrência, iniciada no começo de 2018. A lei que aprovou a implantação do 
sistema na cidade tem cerca de 15 anos. 

A princípio, o estacionamento rotativo deverá ser implantado apenas na região mais 
comercial, disponibilizando cerca de 1.600 vagas. O contrato com a empresa 
vencedora será pelo prazo de 10 anos, com possibilidade de renovação. 

03/06/2019 

Semana do Meio Ambiente aberta com plantio de mais de 500 árvores no Parque 
das Torres 

Dentre as mudas de árvores plantadas, em torno de 300 eram araucárias, a árvore 

símbolo do Estado do Paraná. 

Na abertura, foram plantadas ainda espécies como palmeira juçara, pau d’alho e ipê 

amarelo, com a participação de crianças a Escola Municipal Cidade Nova (Foto: 

Diego Reis) 

Foi aberta nesta segunda-feira, com plantio de mais de 500 mudas de árvores no 
Parque das Torres, mais uma Semana do Meio Ambiente, em Campo Mourão. As 
ações estão sendo desenvolvidas pelo Município de Campo Mourão, por meio das 
Secretarias da Agricultura e Meio Ambiente e Saúde, em parceria com os Protetores 
dos Animais Independentes (PAIS), Universidade Tecnológica Federal do Paraná 
(UTFPR), Universidade Estadual do Paraná (Unespar), Sanepar, Habitat, 
Agroflorestar e ProfÁgua. O Dia Mundial do Meio Ambiente será comemorado na 
quarta-feira, 5 de junho. Dentre as mudas de árvores plantadas, em torno de 300 
eram araucárias, a árvore símbolo do Estado do Paraná. 



Na abertura, foram plantadas ainda espécies como palmeira juçara, pau d’alho e ipê 
amarelo, com a participação de crianças a Escola Municipal Cidade Nova. O prefeito 
Tauillo Tezelli esteve presente, junto com o Secretário de Agricultura e Meio 
Ambiente, Franco Freire Sanches; a Gerente da Sanepar, Araceli Eliane Pendiuk 
Stela; o Chefe Regional do Instituto Ambiental do Paraná, Fabiano Viúdes; e os 
vereadores Edson Battilani, Elvira Schen, Edoel Rocha e Sidnei Jardim. 

Durante esta semana, muitas atividades serão realizadas. Além do plantio de 
mudas, ainda acontecem diversos mini cursos palestras e oficinas, sobre assuntos 
como o uso racional da água, a dengue, o cuidado com os animais e também a 
questão do descarte consciente de resíduos. “As ações serão todas de muito 
interesse para a comunidade, principalmente no que diz respeito aos cuidados que 
devemos ter com a natureza, e a abertura, com a participação das crianças, no 
plantio de mudas de árvores, já foi um grande referencial de tudo o que será 
oferecido ao público”, destaca Franco Sanches. 

O prefeito ressaltou que a conscientização da sociedade da importância do evento é 
o grande objetivo da Semana do Meio Ambiente. “Temos oito mil hectares de áreas 
preservadas, equivalente a 10% do município, o que amplia a receita de ICMS 
Ecológico. Temos um trabalho importante hoje também com a água, em parceria 
com a Sanepar, a maioria da população hoje bebe água tratada. Hoje também 
estamos nos preocupando com os cuidados com a dengue, para prevenir, a 
destinação correta do lixo, o cuidado com os animais. Pedimos também para que a 
população nos ajude a cuidar do meio ambiente, já que temos diversas áreas de 
preservação. Que as pessoas se conscientizem da importância de cuidar do 
ambiente em que vivemos”, concluiu. 

06/06/2019 

Termo de Cooperação é assinado com o CIEE 

Já estão sendo realizados os cursos livres, com diversos temas. 

O termo de acordo de cooperação 

recíproca tem por objeto a 

cooperação entre o CIEE/PR e o 

Município de Campo Mourão, para 

oferecer gratuitamente cursos de 

capacitação à comunidade local, 

prioritariamente aqueles em 

situação de vulnerabilidade social, 

econômica ou ambas, objetivando 

sua inclusão no mundo do trabalho  

Foi assinado na manhã desta 
quinta-feira, no Gabinete do 
Prefeito, termo de cooperação do 

Município de Campo Mourão, por meio da Secretaria da Assistência Social; com o 
CIEE/PR (Centro de Integração Empresa Escola) para a aplicação de cursos 
profissionalizantes. 

O termo de acordo de cooperação recíproca tem por objeto a cooperação entre o 
CIEE/PR e o Município de Campo Mourão, para oferecer gratuitamente cursos de 
capacitação à comunidade local, prioritariamente aqueles em situação de 
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vulnerabilidade social, econômica ou ambas, objetivando sua inclusão no mundo do 
trabalho. Já estão sendo realizados os cursos livres, com os temas dicas para 
entrevistas, como obter sucesso em processos seletivos, qualidade no atendimento 
ao público, atitudes comportamentais/empregabilidade e ética nas redes sociais; e 
também os Programas Jovem em Ação e Família em Ação. Os encontros estão 
acontecendo no Centro de Iniciação Profissional (CIP) e no Centro da Juventude 
Itachir Tagliari (CEJU). 

Estiveram presentes na solenidade de assinatura do termo de cooperação o prefeito 
Tauillo Tezelli, o vice-prefeito Beto Voidelo, a Secretária da Assistência Social, 
Marcia Calderan; a coordenadora do CIEE/PR em Campo Mourão, Raiane Faria 
Pereira; Marcileia Mingroni (Coordenadora do CIP), Wellington Souza (Coordenador 
do Centro da Juventude) e os vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani e Sidney 
Ronaldo Ribeiro, o “Tucano”. 

A coordenadora do CIEE/PR em Campo Mourão destacou a satisfação da inicio 
deste projeto que está sendo iniciado. “Já vínhamos há muito tempo tentando 
realizar. Trabalhamos com aprendizagem, estágio, cursos livres e estes dois 
programas mencionados acima. Jovens a partir de 14 anos podem estar 
participando conosco. A parceria é muito importante, pois vemos que muitas vezes o 
candidato ao emprego mal consegue preparar um currículo para levar ao 
empregador. Então, nosso objetivo é preparar o jovem, preparar as famílias, para 
que os mesmos tenham a oportunidade de obter sucesso em uma entrevista de 
emprego, que possam ter a possibilidade de iniciar sua vida no mercado de trabalho 
por meio de programas de aprendiz ou do primeiro emprego. Nestes cursos o jovem 
sai com certificado e preparado para estas oportunidades”, afirma. 

O prefeito ressaltou que as oportunidades de trabalho para o jovem são de 
fundamental importância, e por meio de cursos de preparação, a busca por estas 
oportunidades fica ainda mais acessível. “Os cursos que estão sendo oferecidos são 
essenciais, hoje vemos muitos jovens buscando vagas no mercado de trabalho, mas 
infelizmente muitas vezes sem uma preparação de acordo com a exigência do 
empregador. Então, hoje, em parceria com o CIEE/PR, oferecemos esta 
oportunidade, que além de preparar as pessoas que buscam seu primeiro emprego, 
vai aumentar o seu conhecimento, certamente”, conclui. 

08/06/2019 

Quinta Arena Multiuso Esportiva é inaugurada em Campo Mourão 

Campo Mourão ganhou mais um 
importante espaço para atividades 
de esporte e lazer neste final de 
semana. A quinta Arena Multiuso 
Esportiva foi inaugurada na tarde 
deste sábado, 8, no Jardim 
América, em uma solenidade que 
reuniu os deputados Douglas 
Fabrício (Estadual) e Rubens 
Bueno (Federal); Superintendente 
do Esporte do Paraná, Hélio 
Wirbinski e o prefeito Tauillo 
Tezelli. Ao todo são sete Arenas 
Multiuso Esportivas viabilizados 
pelo deputado Douglas Fabrício 
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para Campo Mourão, sendo que outras quatro já foram inauguradas no Conjunto 
Parigot de Souza, Parque do Lago e Colégios Estaduais Marechal Rondon (Centro) 
e Vinícius de Moraes (Cohapar) e outras duas serão inauguradas no Jardim Cidade 
Nova e Conjunto Fortunato Perdoncini. 

As arenas vem sendo instaladas pelo Governo do Paraná, através da 
Superintendência do Esporte em parceria com o município de Campo Mourão. As 
estruturas são compostas por campos sintéticos, alambrados, arquibancadas, 
vestiários e iluminação. A inauguração foi marcada por uma partida de futebol entre 
as categorias Sub 15 e Sub 17 do Grêmio Esportivo Mourãoense. 

Durante a solenidade, o superintendente Helio Wirbinski, que representou o 
governador Ratinho Júnior, falou sobre a importância de investimentos no setor de 
esportes incentivando as pessoas a vida saudável. Ele parabenizou o deputado 
Douglas Fabrício pela criação do projeto de instalação de Arenas Esportivas nos 
municípios, durante o período que esteve à frente da Secretaria de Estado do 
Esporte e do Turismo. 

Já o deputado Federal Rubens Bueno enalteceu o sucesso do projeto, relatando que 
as Arenas Esportivas são sucesso em todo o estado e o prefeito Tauillo Tezelli 
agradeceu o apoio do Governo do Paraná bem como dos deputados Douglas 
Fabrício e Rubens Bueno, revelando que as parcerias vem rendendo bons frutos ao 
município e toda a região. Ele ainda relacionou obras e conquistas do município em 
diferentes áreas e lembrou que as primeiras quatro arenas já inauguradas 
anteriormente, são grandes sucesso pelo envolvimento da comunidade em 
atividades esportivas diariamente. 

Por sua vez, o deputado Douglas Fabrício enalteceu a parceria do Município de 
Campo Mourão com o Governo do Paraná. Ele citou o compromisso do prefeito 
Tauillo Tezelli com Campo Murão e agradeceu o apoio do deputado Rubens Bueno. 
Segundo ele, Campo Mourão vem obtendo grandes avanços, com obras e 
realizações em função da seriedade e credibilidade da administração municipal. 
“São muitas conquistas para Campo Mourão, que ganha sete novos espaços de 
esporte e lazer. As Arenas Multiuso Esportivas incentivam o esporte melhorando a 
vida das pessoas”, salientou Douglas Fabrício, destacando projetos já realizados e 
em andamento em Campo Mourão. 

Também participaram da programação, o vice-prefeito, Beto Voidelo; diretor da 
Fecam (Fundação de Esportes de Campo Mourão), Bina Teixeira; presidentes das 
associações de moradores Hélio Gonçalves (Jardim América) e Francisco 
Gonçalves (Jardim Tropical); presidente do Grêmio Esportivo Mourãoense, Leandro 
Leite e os vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani, Edilson Martins e Tucano. 

 

 

 

 

 

 

 



10/06/2019 

Prefeitura entregou veículos e equipamentos novos na praça 

Em solenidade na Praça São 
José, no sábado (08), foram 
entregues veículos e 
equipamentos novos adquiridos 
pela prefeitura. A compra dos 
bens foi viabilizada por meio do 
Programa Eficiência Municipal do 
Banco do Brasil, além de 
alienações e parcerias com os 
governos federal e estadual, 
alguns com emendas 
parlamentares. O investimento 
chega a quase R$ 9 milhões e os 
veículos serão utilizados em 
diversas áreas do serviço público. 

O prefeito Tauillo Tezelli lembrou que o município não renovava a frota de veículos e 
equipamentos há mais de 15 anos. “Nos últimos anos a frota se deteriorou e a 
manutenção fica mais cara, assim como serviços e peças. Com esses veículos e 
novos equipamentos em todas as áreas nossos servidores terão condições de 
atender melhor a população”, enfatizou o prefeito. 

Ele também destacou as parcerias que permitem investimentos em diversos setores 
da administração. “Temos mais de 100 milhões para investir, fruto do apoio que 
temos dos nossos deputados junto aos governos federal e estadual e dos 
vereadores”, completou. Durante a cerimônia representantes dos departamentos 
onde os veículos serão utilizados receberam as chaves. 

Além do prefeito e secretários municipais, participaram do ato os deputados Rubens 
Bueno (federal) e Douglas Fabrício (estadual), o superintendente do Esporte do 
Estado do Paraná, Hélio Wirbiski, o superintendente regional do Banco do Brasil, 
Márcio Antonio Pereira, o presidente da Opecam, pastor Fábio Firbida, o padre 
Wesley Almeida e os vereadores Olivino Custódio (presidente da Câmara), Sidnei 
Jardim, Edson Battilani, Edoel Rocha, Miguel Ribeiro e Edilson Martins. 

12/06/2019 

Assinada Ordem de Serviço para pavimentação asfáltica no Jardim Nossa 
Senhora Aparecida 

 

O pavimento será em CBUQ 

(3.138,54 metros quadrados), 

incluindo serviços preliminares, 

terraplenagem, base e sub-base, 

revestimento, meios-fios e sarjeta, 

paisagismo e urbanismo, 

sinalização de trânsito, drenagem, 
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ensaios tecnológicos e placa de comunicação visual (Foto: Diego Reis) 

Foi assinada nesta quarta-feira, na Prefeitura de Campo Mourão, ordem de serviço 
no valor de R$ 593.562,24 com a Empresa E.J.R. Construção Civil Eireli - ME, para 
pavimentação asfáltica em vias urbanas do Jardim Nossa Senhora Aparecida. O 
pavimento será em CBUQ (3.138,54 metros quadrados), incluindo serviços 
preliminares, terraplenagem, base e sub-base, revestimento, meios-fios e sarjeta, 
paisagismo e urbanismo, sinalização de trânsito, drenagem, ensaios tecnológicos e 
placa de comunicação visual. Os recursos para a execução destas melhorias são 
oriundos de financiamento obtido junto ao Governo do Estado do Paraná (Operação 
de Crédito junto a Secretaria do Desenvolvimento Urbano – SEDU e Paraná 
Cidade). 

Estiveram presentes nesta solenidade o prefeito Tauillo Tezelli, os vereadores Sidnei 
Jardim, Edson Battilani, Edoel Rocha e Sidney Ronaldo Ribeiro (Tucano), o 
Secretário de Obras e Serviços Públicos Luiz Carlos Rubia Malavazi, o proprietário 
da E.J.R. Construção Civil – Eireli, Eduardo José Ribeiro e o vice-presidente da 
Associação de Moradores do Jardim Nossa Senhora Aparecida, Francisco 
Chekovski Santos. 

O prefeito, logo após a assinatura da ordem de serviço, destacou a importância 
deste benefício para a comunidade, que é a pavimentação asfáltica nas vias 
urbanas deste jardim. “São ações que não são fáceis de serem conquistadas, tudo 
depende de uma boa parceria junto ao Governo do Estado, os moradores destes 
locais nos pediam a pavimentação, e agora chegou, o que sem dúvida alguma é 
uma grande melhoria que deve ser valorizada”, afirmou. 

Os trechos de pavimentação são: 

1 - Travessa Tucunaré, entre a Rua Maria Olimpia Jardim a Avenida José Tadeu 
Nunes; 

2 – Rua Orlando Haesbaert entre a Rua Maria Olimpia Jardim e Avenida José Tadeu 
Nunes; 

3 – Rua Alberto Nogarolli entre a Rua Maria Olímpia Jardim e Avenida José Tadeu 
Nunes e; 

4 – Rua Casemiro Staniszewski, entre a Rua Maria Olímpia Jardim e a Avenida José 
Tadeu Nunes. 

19/06/2019 

Presidente da Comissão de Direitos Humanos rebate crítica de vereador 

Vereador convidou comissão a 
visitar familiares da criança. 

Sidnei Jardim (à direita) critica o 

fato de Legnani ter pedido a 

transferência para outro presídio 

do padrasto acusado de participar 

da morte de um bebê. 
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O presidente da Comissão de Direitos Humanos de Campo Mourão, Andrey 
Legnani, que também é presidente do Conselho Comunitário de Segurança, rebateu 
na rede social uma postagem do vereador Sidnei Jardim. Na publicação em seu pefil 
no facebook, o vereador, que também é advogado, critica o fato do presidente ter 
pedido a transferência para outro presídio do padrasto acusado de participar da 
morte de um bebê de quatro meses, depois que o homem foi espancado na cadeia 
de Campo Mourão. 

Na mesma postagem o vereador diz não saber quem é o presidente e convida a 
comissão para visitar também os familiares da criança assassinada. “Essa criança 
tem pai, tem outros três irmãozinhos, tem avós paternos e maternos, tem tios e 
primos. Convido a Comissão para irmos até eles para ver como estão. Se estão 
precisando de ajuda e no mínimo oferecer a eles um acompanhamento psicológico”, 
escreveu o vereador, que conclui o texto com a frase: “direitos humanos não pode 
ser só para bandidos, tem que ser para todos”. 

Ao responder o vereador, Legnani, que também é advogado, apresenta-se como 
presidente da comissão há oito anos e diz que tem atuado com discrição. “Muito me 
entristece um advogado ser contra os direitos humanos, por dois motivos: ou não 
conhece o assunto, ou conhecendo, age de forma populista, apenas para ganhar 
votos”, rebateu. 

O presidente enfatiza que os direitos humanos existem para proteger o indivíduo 
(criminoso ou não) do poder do Estado. “Desse mesmo estado corrupto que paga o 
seu salário tirando do bolso do trabalhador”, continua Legnani. Segundo ele, 
transferir o preso para uma penitenciária com maior segurança garante não apenas 
sua integridade física, mas também a garantia de que não será posto em liberdade 
em decorrência dos maus tratos. 

“Garante também que policiais não sejam punidos pela ação de outros presos, uma 
vez que é obrigação dos policiais garantir a integridade física das pessoas 
recolhidas junto ao sistema carcerário”, frisa o presidente, ao acrescentar que aceita 
fazer uma visita à família da criança morta. 

Na postagem, o vereador publica uma matéria do portal G1 sobre um vídeo 
divulgado nas redes sociais que mostra o espancamento do padrasto na cadeia. A 
criança foi encontrada morta por asfixia na manhã de segunda-feira pelo SAMU e o 
padrasto e a mãe foram presos suspeitos do crime. 

25/06/2019 

Esclarecimento - vereador Sidnei Jardim 

Em razão de mal entendidos sobre as duas recentes reportagens a respeito da 
repercussão da postagem do vereador Sidnei Jardim nas redes sociais relacionadas 
ao caso do padrasto acusado de envolvimento na morte de um bebê, a pedido do 
vereador esclarecemos que: 

- A crítica do vereador refere-se ao fato da Comissão dos Direitos Humanos ter 
visitado apenas o acusado e não outros familiares da criança. 

- Ao contrário do que dá a entender as duas matérias, o vereador NÃO CRITICOU o 
pedido de transferência do preso para outra unidade prisional. 

 

 



27/06/2019 

Assinado contrato de R$ 30 milhões com a Caixa para obras de infraestrutura 

Lideranças de bairros e de vários 
segmentos da sociedade 
participaram na tarde desta quinta-
feira (27), na prefeitura, da 
cerimônia de assinatura do 
contrato de financiamento de R$ 
30 milhões entre o município de 
Campo Mourão e a Caixa 
Econômica Federal. O recurso 
será destinado a obras de 
pavimentação e infraestrutura em 
alguns bairros da cidade e na 
comunidade rural do Barreiro das 
Frutas. 

Além do prefeito Tauillo Tezelli e secretários municipais, estiveram presentes a 
superintendente da regional noroeste da Caixa, Maria do Carmo Gonçalves, o 
gerente de Campo Mourão, Luiz Antonio Sartorato, o vice-prefeito Beto Voidelo, os 
vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani, Cabo Cruz e Edilson Martins, entre outras 
autoridades. 

O financiamento será utilizado para pavimentação asfáltica com galerias nas 
marginais da BR 158 (saída para Maringá); em trecho da Avenida João Batista 
Salvadori (no Jardim Cidade Nova), em ruas da Vila Guarujá; pavimentação e 
recape em trecho da Estrada do Barreiro das Frutas e construção de emissário do 
Parque Gralha Azul. 

“Campo Mourão vai se transformar num grande canteiro de obras”, disse o 
secretário municipal de Obras e Serviços Públicos, Luiz Carlos Malavazi. A 
superintendente da Caixa, Maria do Carmo, disse que esse é o maior projeto de 
financiamento da área de abrangência da superintendência noroeste. “Para a Caixa 
é uma satisfação poder atender o município e levar adiante esses projetos tão 
significativos para melhorias da qualidade de vida dos cidadãos mourãoenses”, disse 
ela.  

O prefeito Tauillo destacou e agradeceu o apoio da Câmara de Vereadores pela 
agilidade na aprovação do financiamento, aos deputados que representam o 
município e da equipe da Secretaria de Planejamento na elaboração dos projetos. 
“Houve um trabalho intenso de todos para chegar até a assinatura do contrato e é 
gratificante saber que vamos atender reivindicações antigas e justas da nossa 
população. São parcerias como essa com a Caixa que temos buscado para 
conseguir recuperar as vias públicas, pois com a nossa receita própria não teríamos 
a menor condição”, explicou o prefeito.   
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28/06/2019 

Douglas Fabrício relacionou projetos e ações em encontro do setor empresarial 

O deputado estadual Douglas 
Fabrício participou da reunião do 
CODECAM – Conselho de 
Desenvolvimento Econômico de 
Campo Mourão, na manhã desta 
sexta-feira, 28, quando explanou 
sobre ações realizadas e em 
andamento, bem como projetos 
voltados a Campo Mourão e 
região. O encontro reuniu 
membros do conselho que é 
presidido por Newton dos Santos 
Leal, empresários e lideranças 
locais. 

Durante sua apresentação, Douglas Fabrício relacionou o trabalho realizado em 
apoio a região, como deputado estadual e quando esteve à frente da Secretaria de 
Estado do Esporte e do Turismo. Ele falou sobre o relacionamento com o 
governador Carlos Massa “Ratinho Júnior”, e parceria com o deputado federal 
Rubens Bueno, na busca de recursos para projetos, e também com o prefeito Tauillo 
Tezelli e demais prefeitos da região em ações de administrações municipais. 

Prestando contas ao setor empresarial, Douglas Fabrício relacionou o apoio as 
Santas Casas, destacando que novos projetos estão em execução; apoio a 
Educação com a viabilização de recursos para reformas de colégios estaduais; setor 
de segurança com a conquista de novas viaturas de polícias Civil e Militar e projetos 
de infraestrutura, como a reforma da Ciretran e do IML, lembrando dos grandes 
investimentos em obras de revitalização asfáltica em Campo Mourão. Ele ainda 
mencionou sobre os trabalhos no setor esportivo, lembrando que Campo Mourão foi 
contemplado com sete Arenas Multiuso Esportivas e que todos os municípios da 
região receberam arenas; materiais esportivos; Academias ao Ar Livre, e apoios 
diversos, dentre eles ao Atletismo, Futsal e Basquete, destaques que vêm 
representando Campo Mourão. 

“São muitos projetos e ações em todos os setores, buscando sempre a qualidade de 
vida e o desenvolvimento de Campo Mourão”, frisou Douglas Fabrício, que 
agradeceu o apoio do setor empresarial. Ele ainda argumentou sobre a importância 
da atuação do CODECAM e saudou todos os membros, parabenizando o presidente 
Newton dos Santos Leal ao agradecer a oportunidade. 

Também participaram do encontro, o presidente da Acicam – Associação Comercial 
e Industrial de Campo Mourão, Alcir Rodrigues da Silva; presidente do Sindicato 
Rural, Nery José Thomé; secretários municipais Marley Formentine (Cultura), Tânia 
Caetano (Educação), Aldecir Roberto da Silva (Fazenda e Administração) e Carlos 
Facco (Desenvolvimento Econômico) e os vereadores, Sidnei Jardim e Edson 
Battilani. 
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28/06/2019 

Conselheiros dos Direitos da Pessoa Idosa tomam Posse em Campo Mourão 

Ao todo são 31 novos conselheiros. 

O conselho é composto pela sociedade civil e o poder público, que juntos buscam 
assegurar ao idoso todos os 
direitos de cidadania, garantindo 
sua participação na comunidade, 
defendendo sua dignidade, bem 
estar e direito a vida (Foto: Diego 
Reis) 
Tomaram posse na quinta-feira 
(27) os novos integrantes do 
Conselho Municipal dos Direitos 
da Pessoa Idosa de Campo 
Mourão para os próximos dois 
anos. A solenidade aconteceu no 
Mini Auditório da Prefeitura. Ao 
todo são 31 novos conselheiros. 
Estiveram presentes o atual 

presidente do conselho, Pedro Francisco Giuliani; o prefeito Tauillo Tezelli, a 
Secretária de Assistência Social do Município, Marcia Calderan de Moraes e os 
vereadores Sidnei Jardim e Edson Battilani; e Eunice Porcel, representando o 
Escritório Regional da Família e Desenvolvimento Social. 

Giuliani explicou que quando assumiu o conselho foi em busca das entidades, reuniu 
pessoas e destacou a importância do trabalho realizado pelo mesmo. “Somos muito 
gratos a todos que colaboram para que o conselho se mantenha sempre e realize 
seu trabalho, a administração municipal que nos dá o suporte, enfim, para que 
possamos realizar tudo aquilo que é necessário em prol da pessoa idosa”, explica. 

O prefeito Tauillo Tezelli ressaltou a necessidade de criar políticas públicas para 
melhorar a vida do idoso. “Muitos avanços já aconteceram neste sentido, mas 
devemos continuar trabalhando, a sociedade toda mobilizada, o conselho atuante, 
desenvolvendo ações por meio de um trabalho cada vez melhor, e possibilitando 
também recursos para que os projetos e entidades que atendam os idosos sejam 
mantidos”, conclui. 

O Conselho 

O conselho é composto pela sociedade civil e o poder público, que juntos buscam 
assegurar ao idoso todos os direitos de cidadania, garantindo sua participação na 
comunidade, defendendo sua dignidade, bem estar e direito a vida. A preocupação 
com o desenvolvimento de políticas públicas voltadas para a promoção, proteção e 
defesa dos direitos da pessoa idosa é papel de todos. 

O processo de envelhecimento diz respeito a toda a sociedade e deve ser objeto de 
conhecimento e ampla informação para o público. É obrigação da família, da 
comunidade, da sociedade e do poder público assegurar ao idoso, com absoluta 
prioridade e observando eventuais outros critérios, como efetivação do direito a vida, 
a saúde, a alimentação, a educação, a cultura, ao esporte, ao lazer, ao trabalho, a 
cidadania, a liberdade, ao respeito e a convivência familiar e comunitária. 
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30/06/2019 

Fundacam lança Concurso de Poesias 2019 

A Fundação Cultural de Campo 
Mourão (Fundacam) através da 
Biblioteca Municipal Professor 
Egydio Martello, lançou mais uma 
edição do Concurso de Poesias. A 
competição cultural premiará as 
três melhores poesias na 
modalidade composição (temáticas 
Campo Mourão e Livre) e as três 
melhores interpretações. 

As inscrições serão abertas na 
próxima segunda-feira (1º de julho) 
e vão até 7 de agosto. A premiação 
total será de R$ 4.000,00, com R$ 

650,00 para o 1º lugar, R$ 470,00 para o 2º e R$ 400,00 para o 3º. Para as três 
melhores interpretações os prêmios serão de R$ 420,00, R$,320,00 e R$,220,00. 

O Concurso atende a uma Lei Municipal, e tem por objetivos incentivar a criatividade 
literária através do gênero poético, fomentar a escrita e estimular a leitura; promover 
o surgimento de novos talentos literários e exaltar e homenagear a cidade por meio 
de criações poéticas. 

Poderão participar autores que já tenham trabalhos publicados ou não com até três 
poesias, sendo apenas premiada uma por modalidade. A poesia concorrente, no 
entanto, deverá ser inédita e escrita em português. O concorrente não deve ter 
vencido outro concurso nem ter sido divulgada em qualquer meio de comunicação, 
inclusive na Internet. No ano passado o concurso teve 180 poesias inscritas por 78 
candidatos. 

TA SABENDO 

01/06/2019 

C. Mourão implanta ainda este ano o estacionamento rotativo 

 A expectativa é de que a concorrência pública aberta pela prefeitura para a 

concessão da exploração do serviço de estacionamento rotativo na área central de 

Campo Mourão seja concluída em cerca de 30 dias, caso não ocorram medidas 

judiciais. Declarado o resultado e assinado o contrato, a empresa vencedora terá 

prazo de até 60 dias para implantar o serviço. 

As informações foram prestadas pela prefeitura na reunião promovida no final da 

tarde desta sexta-feira (31/5) pela Associação Comercial e Industrial (Acicam) para 
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manter os empresários locais informados sobre o andamento dos procedimentos 

para a implantação do sistema. Um bom número de comerciantes, além de 

lideranças locais, participou do encontro. 

O prefeito Tauillo Tezelli participou da reunião acompanhado o chefe do 

Departamento de Suprimentos do Município (Desup), Sérgio de Souza Portela, além 

do chefe do Departamento de Trânsito (Diretran), Renato Ikeda. Também estiveram 

presentes o vice-prefeito Beto Voidello e os vereadores Edson Battilani e Sidnei 

Jardim. A mesa principal teve ainda a participação do presidente do Conselho de 

Desenvolvimento Econômico (Codecam), Newton Leal. 

Na abertura da reunião, o presidente da Acicam, Alcir Rodrigues da Silva, acentuou 

que o encontro tinha a finalidade de levar aos empresários informações sobre o 

atual estágio do processo para a implantação da Zona Azul, além de destacar a 

necessidade e importância do sistema para a cidade. Já o chefe do executivo 

municipal explicou que a burocracia legal torna extremamente lenta muitas das 

ações do poder público, a exemplo da implantação do estacionamento rotativo. 

O chefe do Desup, que é o órgão responsável pela concorrência pública em 

andamento, informou que um consórcio e três empresas participam da licitação. 

Também comunicou que na próxima semana será publicado no Órgão Oficial 

Eletrônico do Município as concorrentes que passam para a próxima etapa da 

concorrência, iniciada no começo de 2018. A lei que aprovou a implantação do 

sistema na cidade tem cerca de 15 anos. 

A princípio, o estacionamento rotativo deverá ser implantado apenas na região mais 

comercial, disponibilizando cerca de 1.600 vagas. O contrato com a empresa 

vencedora será pelo prazo de 10 anos, com possibilidade de renovação. 



13/06/2019 

Cadeiras de Rodas Motorizadas são entregues em Campo Mourão 

 

Foram entregues na 

manhã desta quinta-feira, 

em Campo Mourão, mais 

10 cadeiras de rodas 

motorizadas aos pacientes 

Vera Lucia da Rosa, 

Josiani Vasconcelos Silva, 

José Olimpo de Paiva, 

Ezequias Gonçalves, 

Antonio Espedito Mesquita, Aparecido Carlos de Souza, Osvaldina Rodrigues 

Rezende, Luiz Carlos Costa, Zenilda Veloso Pires e Clovis Wesselovicz; pessoas 

com deficiência. 

O investimento por cadeira foi de R$ 4.999,00, vindo do Governo Federal, por meio 

do Ministério da Saúde (Sistema Único de Saúde – SUS). A ação faz parte do Plano 

Nacional dos Direitos da Pessoa com Deficiência Sem Limite – Viver Sem Limites, 

lançado por meio do decreto 7612, de 17/11/2011. Por meio deste projeto, no ano de 

2013, o SUS passou a oferecer cadeiras de rodas motorizadas. 

Para recebê-las, os beneficiados passa primeiramente por uma triagem, onde o 

município providencia os atendimentos médicos e as avaliações e após encaminha 

para o Ministério da Saúde, que faz o repasse do valor das cadeiras. As seis 

cadeiras entregues somaram o montante equivalente de R$ 49.990,00. 



Recentemente foram entregues outras seis cadeiras, somando o valor de R$ 

79,989,00. 

Estiveram presentes o prefeito Tauillo Tezelli, o vice-prefeito Beto Voidelo, o 

Secretário da Saúde, Sergio Henrique dos Santos; João Maria Ferrari Chagas 

(Presidente do Conselho Municipal dos Direitos das Pessoas Portadoras de 

Deficiência – COMUDE), os vereadores Edson Battilani, Edilson Martins, Sidnei 

Jardim e os beneficiados e seus familiares; bem como técnico instrutor para 

utilização das cadeiras, bem como a equipe do Restaurar Campo Mourão,  que é a 

responsável pelos atendimentos especializados a quem necessita de reabilitação 

clínico funcional. 

O paciente Ezequias Gonçalves demonstrava gratidão. “Vai ser muito importante no 

meu dia a dia, no trabalho, agradeço a equipe do Restaurar, a administração 

municipal, por nos proporcionar esta facilidade para que tenhamos um dia a dia 

muito melhor em nossas vidas”, ressaltou. João Maria Ferrari Chagas, do COMUDE, 

destacou a importância do trabalho que o município presta em prol das pessoas que 

são portadoras de necessidade. “Sabemos que tem muitas pessoas que precisam 

destas cadeiras motorizadas e vão receber ainda, isto deixa a gente muito satisfeito. 

Os avanços estão acontecendo, e estamos no caminho certo”, destaca. 

O Secretário da Saúde afirmou que se trata de mais um benefício da administração 

municipal em prol da população que tem dificuldades de locomoção. “Que este 

investimento surta efeito na qualidade de vida destas pessoas”, complementou. O 

prefeito deixou bem claro que tem necessidade de uma cadeira para trabalhar, ir 

estudar, ou ir para a igreja, como exemplos, vai ter um aparelho de locomoção. “As 

pessoas que precisam de cadeira motorizada podem procurar o município que 



vamos encaminhar o pedido para receber o recurso, pois sabemos que é importante 

para as pessoas, pois também proporciona dignidade”, conclui. 

27/06/2019 

Assinado contrato de R$ 30 mi com a Caixa para obras de infraestrutura 

Lideranças de bairros e de 

vários segmentos da 

sociedade participaram na 

tarde desta quinta-feira (27), 

na prefeitura, da cerimônia 

de assinatura do contrato de 

financiamento de R$ 30 

milhões entre o município de 

Campo Mourão e a Caixa 

Econômica Federal. O 

recurso será destinado a obras de pavimentação e infraestrutura em alguns bairros 

da cidade e na comunidade rural do Barreiro das Frutas. 

Além do prefeito Tauillo Tezelli e secretários municipais, estiveram presentes a 

superintendente da regional noroeste da Caixa, Maria do Carmo Gonçalves, o 

gerente de Campo Mourão, Luiz Antonio Sartorato, o vice-prefeito Beto Voidelo, os 

vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani, Cabo Cruz e Edilson Martins, entre outras 

autoridades. 

O financiamento será utilizado para pavimentação asfáltica com galerias nas 

marginais da BR 158 (saída para Maringá); em trecho da Avenida João Batista 

Salvadori (no Jardim Cidade Nova), em ruas da Vila Guarujá; pavimentação e 



recape em trecho da Estrada do Barreiro das Frutas e construção de emissário do 

Parque Gralha Azul. 

“Campo Mourão vai se transformar num grande canteiro de obras”, disse o 

secretário municipal de Obras e Serviços Públicos, Luiz Carlos Malavazi. A 

superintendente da Caixa, Maria do Carmo, disse que esse é o maior projeto de 

financiamento da área de abrangência da superintendência noroeste. “Para a Caixa 

é uma satisfação poder atender o município e levar adiante esses projetos tão 

significativos para melhorias da qualidade de vida dos cidadãos mourãoenses”, disse 

ela. 

O prefeito Tauillo destacou e agradeceu o apoio da Câmara de Vereadores pela 

agilidade na aprovação do financiamento, aos deputados que representam o 

município e da equipe da Secretaria de Planejamento na elaboração dos projetos. 

“Houve um trabalho intenso de todos para chegar até a assinatura do contrato e é 

gratificante saber que vamos atender reivindicações antigas e justas da nossa 

população. São parcerias como essa com a Caixa que temos buscado para 

conseguir recuperar as vias públicas, pois com a nossa receita própria não teríamos 

a menor condição”, explicou o prefeito. 
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